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ЭЛЕКТРИФИКАЦИЯ КОЛХОЗОВ 
И МТС—ДЕЛО ЧЕСТИ УРАЛЬСКИХ 

БОЛЬШЕВИКОВ
Немного осталось временп до того 

дня, когда уральцы будут отчитывать
ся перед любимым вождем товарищем 
Сталиным, перед всей партией и стра
ной о выполнении своей клятвы. В 
этом отчете должен быть дан ответ, 
что сделано для претворения в жизнь 
одного из важнейших обязательств:

«В 1945 году усилиями всех тру
жеников области электрифицируем 
1000 колхозов и 38 машинно-трак
торных станций. С нотой силой двинем 
вперед развитие всех отраслей сель
скохозяйственного производства, добь
емся, чтобы «лампочка Ильича» загоре
лась в самых отдаленных колхозах».

Уральцы привыкли расценивать 
свои обязательства, как священный 
патриотический долг. II ничто не мо
жет поколебать их воли к тому, что
бы через все трудности притти к на
меченной пели и доложить великому 
Сталину, партии, стране о воплощении 
ленинских заветов в яркие, живые, 
величественные дела.

Под руководством партийных орга
низаций трудящиеся области проделали 
огромную работу ио электрификации 
колхозов и МТС. Одна за другой всту
пают в строй действующих тепловые 
станции и гидростанции. Недавно пу
шена мощная Сылвинская гидростан
ция в Шалинском районе, Шмаков- 
ская станция в Зайковском районе. 
Дала свет четырем колхозам Измоде- 
иовская станция. Загорелась «лампочка 
Ильича» в глухой тайге—в деревнях 
Жириновского сельсовета, В.-Тавдиа- 
ского района. Вместе с электрическими 
огнями в сердцах колхозников вспыхи
вает восторженная радость, которую 
трудно выразить словами!

Всего но области уже электрифици
рованы 541 колхоз. В 469 колхозах 
ведутся строительные и монтажные 
работы. Полностью выполнили планы 
электрификации восемь районов обла
сти: Манчажский, Егоришнскпй, Ша- 
линский, Арампльский, Кушвпнскии, 
Ревдинский, Пвдельский, В.-Пышмин- 
ский. Успешно ведут работы по элек
трификации такие районы, как Крас
но уфимский, Туринский. Сухоложский. 
Поптеловскпй, Тугулымский и другие. 
Сухоложский и Петрокаменскпй райо
ны уже в этом году могут стать райо
нами сплошной электрификации. В 
некоторых местах производится сверх
плановое строительство станций. На
пример, в Тугулымском районе вместо 
13 гидростанций строится 16, причем, 
6 вступили в экенлоатацию. Одновре
менно развертывается телефонизация 
и радиофикация района. Этот пример 
показывает, какие результаты может 
дать народная инициатива, если рай
онные организации возьмутся за дело 
с большевистской энергией.

К сожалению, многим районным ор
ганизациям как раз и нехватает 
большевистского огонька, настоящего 
вдохновения в работе, которая так 
дорога партии и народу. В В.-Салде 
никак не могут в течение десяти, ме
сяцев электрифицировать всего-павсего 
два колхоза! В Таборинском районе 
также провален план: из 13 колхозов 
электрифицирован только один. Явно 
плохо идут дела в Сажинском, Алапа
евском, Сннячихинском, Артинском и 
некоторых других районах. Безобразно 
затянули строительство станций Бог- 
дановичский, Талицкий, Буткинский 
районы.

Таким образом, отстающие районы 
ставят иод угрозу срыва план элек
трификации. Вся область вправе по
требовать от них: немедленно покон
чить с отставанием, развернуть строи
тельство и монтаж станций так, чтобы 
видна была большевистская забота о 
расцвете экономики колхозов, о зажи
точной и культурной жизни трудящих
ся деревни.

Состоявшийся па-днях XXV пленум 
Свердловского обкома ВКП(б), характе
ризуя состояние работы по электрифи
кации, отметил, что имеются все воз
можности успешно выполнить план 
1945 года. А электрифицировать в 
1945 г. 1000 колхозов и 38 МТС — 
это значит, одержать величайшую 
победу на фронте мирного строительст
ва. По-истине, дело электрификации 

■—дело чести уральских большевиков! 

II этой честью надо дорожить не на 
словах. От каждого руководителя пар
тийной организации, от каждого ком
муниста требуется беззаветная работа. 
Активно участвовать в борьбе за соз
дание технической базы коммунизма в 
деревне,—что может быть более вдох
новленным и благородным для комму
ниста?! И разве может, большевик ос
таваться спокойным, если начатое не 
доведено до конца, если в одном кол
хозе загорелась «лампочка Ильича», а 
соседи только собираются ставить 
столбы для проводки линий?!

Везде и всюду должна сейчас ки
петь работа. Пленум обкома ВКИ(б) 
выдвинул перед партийными органи
зациями городов и деревень, шествую
щих заводов и колхозов в качестве 
важнейшей задачи—мобилизовать все 
силы, поднять весь народ на заверше
ние строительства и монтажа электро
станций, на выполнение клятвы 
уральцев товарищу Сталину.

Городские й районные комитеты 
партии вместе с первичными органи
зациями заводов-шефов должны разра
ботать конкретные мероприятия, обес
печивающие быстрейшее проведение 
работ по строительству и монтажу ги
дростанций и тепловых электростан
ций. По примеру Свердловского горко
ма следует направить руководящих ра
ботников горкомов, райкомов и шефст
вующих предприятий в колхозы и 
МТС. Надо также усилить техническое 
руководство стройками, направить спе
циалистов предприятий в деревню, 
укомплектовать дополнительно мон
тажные бригады.

Большое внимание необходимо . уде
лить организации работ и проведению 
их по четкому графику. Чтобы уско
рить строительство, надо выделить 
больше людей, транспорта, живого тя
гла, использовать механизмы и маши
ны МТС и предприятий. На каждой 
стройке должен быть образцовый по
рядок, железная дисциплина, строгий 
контроль за выполнением об’емпых за
даний. Там, где имеется особенное 
отставание, создать ударные строи
тельные и монтажные бригады, переве
сти монтажников на двухсменную ра
боте. Парторги и начальники строек 
обязаны всемерно поощрять передови
ков, энтузиастов электрификации, рас
пространять их опыт. Надо разжечь 
массовое социалистическое соревнова
ние за досрочное выполнение планов 
строительства.

Большую ответственность за свое
временный пуск электростанций не
сут предприятия, изготовляющие обо
рудование и различные материалы для 
строек. Многие из них честно и до
бросовестно относятся к своим обязан
ностям, не хотят быть в долгу перед 
народом. Например, Уралэлектроаппа- 
рат изготовил сверх плана более 200 
силовых трансформаторов, много масля
ных выключателей и раз’единителей. 
Ревдинский металлургический завод 
дал сверх плана 900 тонн железного 
провода. Хорошо помогает электрифика
ции и баранчинский завод им. Кали
нина. По есть предприятия, которые 
тормозят электрификацию, например, 
Свердловский завод «Пластмасс» и Ир
битский стекольный завод. Пленум об
кома партии обязал руководителей 
предприятий, изготовляющих оборудо
вание и материалы для строек, свое
временно выполнить все заказы.

Электрификация приобрела широкий 
размах. Потребовалось создать район
ные отделения треста Свердсельэлектро. 
Но эта работа по вине районных ор
ганизаций и треста затянулась. Вооб
ще следует сказать, что трест не 
проявляет большевистской оперативно
сти. Многие построенные станции все 
еще не приняты трестом в эксплоата- 
цию. Некоторые районы совсем не по
лучают от треста технической помощи. 
Пора бы тресту показать себя боевым 
штабом электрификации.

Наступил решающий период в элек
трификации колхозов и МТС. Превра
тим каждую стройку в подлинно на
родную! Мобилизуем все наши силы 
для того, чтобы с честью выполнить 
обязательства, данные товарищу 
Сталину!

Выдвижение кандидатов в состав окружной избирательной 
комиссии Свердловского-Ленинского избирательного округа 

по выборам в Совет Союза Верховного Совета СССР
Ф. Е. ДАЦЮК—кандидат от коллектива 

завода Уралхимтяжмаил
В просторном помещении цеха № 1 

Уралхимтяжмаша вчера, в 5 часов ве
чера, состоялось общее собрание кол
лектива завода, посвященное выдвиже
нию кандидата в состав окружной из
бирательной комиссии Свердловского- 
Ленинского избирательного округа по 
выборам в Совет Союза Верховного Со
вета Союза ССР.

С предложением выступил мастер 
цеха тов. Прокопьев. Он рекомендовал 
выдвинуть кандидатом в состав Окруж
ной избирательной комиссии от кол

В. В. ЛАВРЕНТЬЕВ—кандидат от коллектива завода
Вчера собрались рабочие, инженер

но-технические работники, служащие 
завода для выдвижения кандидата в 
состав Окружной избирательной комис
сии Свердловского-Ленинского избира
тельного округа по выборам в Совет 
Союза Всрховногй Совета Союза ССР.

Слово для предложения взял началь
ник инструментального цеха тов. 
Слуцким. Он предложил выдвинуть

Г. П. БЕЗМЕЛЬНИЦИН—кандидат от профорганизации 
завода ,Металлист'1

В клуб пришли рабочие, ин
женеры, техники и служащие завода 
«Металлист», чтобы выделить своего 
кандидата в Окружную избирательную 
комиссию Свердловского-Ленинского из
бирательного округа ио выборам в Со
вет Союза Верховного Совета СССР.

Слово берет начальник мехашичеекю- 
го цеха тов. Протасенко, который вы
двигает кандидатуру тов. Безмельнищг 
на Гавриила Петровича,—начальника 
литейного цеха завода, которого он 
знает, как отличного работника еще 
по Сталинградскому тракторному. Тов. 
Безмельницин отлично работал и на 
Урале, что доказывает факт награжде
ния его в 1944 году орденом Трудово
го Красного Знамени и в 1945 году— 
Орденом Отечественной войны I степени.

Оживленно обсуждается кандидату
ра. Выступают п бывшие сталинград
ские товарищи по работе, п те, кто 
знают тов. Беэмельницина только по 
Свердловску. Но все сходятся в одном: 
это прекрасный производственник, 
отличный организатор, активный 
общественник и хороший товарищ.

М А. ФИРСОВА—кандидат от профорганизации 
резинового завода

Около трехсот рабочих, ИТР и слу
жащих резинового завода—членов проф
союза собрались в первый пех, чтобы 
выдвинуть кандидата в состав окруж
ной избирательной комиссии Свердлов
ского-Ленинского избирательного округа 
по выборам в Совет Союза Верховного 
Совета СССР.

Слово берет начальник цеха тов. Ду
бровина. •

— Товарищи! — говорит она, — я 
предлагаю выдвинуть ог профорганиза
ции нашего завода в состав Окружной 
избирательной комиссии Свердловского- 
Ленинского избирательного округа Фир
сову Марию Александровну. Тов. Фир
сова — одна из лучших стахановок 
завода. В нашем коллективе она рабо- | 
тает уже седьмой год. С 1942 года 
тов. Фирсова член партии большевиков. 
Поступив на завод чернорабочей, Ма
рия Александровна неустанно повышала

Е. П. ИСАКОВА—кандидат от Свердловской городской, 
комсомольской организации

Вчера расширенное заседание бюро 
Свердловского горкома ВЛКСМ с уча
стием секретарей райкомов и первичных 
комсомольских организаций единодушно, 
по предложению секретаря горкома тов. 
Барышева, выдвинуло кандидатуру Ели
заветы Павловны Исаковой — секрета
ря горкома комсомола по пропаганде—в 
состав Окружной избирательной комис
сии Свердловского-Ленинского избира
тельного округа .X» 269 по выборам в 
Совет Союза Верховного Совета СССР.

— Комсомольская организация горо
да не ошибется, если выдвинет в со
став Окружной избирательной комис

лектива завода Филиппа Ефимовича 
Дацюк.

Тов. Дацюк работает на заводе куз
нецом. Оп имеет более, чем пятнадца
тилетний производственный стаж. Од
ним из первых на заводе тов. Дацюк 
был награжден правительством орде
ном Ленина. Являясь одним из первых 
тысячников завода, он занесен в го
родскую Книгу почета.

Кандидатуру тов. Дацюк поддержали 
инженер второго цеха тов. Шупак Л. К., 
зам. секретаря парторганизации тов.

кандидатом от завода Лаврентьева Вла
димира Васильевича.

Предложение тов. Слуцкого поддер
жали: бригадир молодежно-фронтовой 
бригады тов. Батурин и парторг цеха 
тов. Стариченко.

Тов. Лаврентьев поступил на завод 
11 лет тому назад. Сейчас он являет
ся лучшим токарем города. В 
годы Великой Отечественной войны он 
явился инициатором движения тысяч- 
пиков. За самоотверженную работу

— Я знаю тов. Безмельницина еще 
с 1942 года,—говорит тов. Сидоров.— 
Когда приехали в Свердловск, он был 
назначен начальником смены. Произ
водство только осваивалось. П тов. 
Безмельницин вложил щода целиком 
весь свой богатый опыт. Его смена 
первая начала давать повышенную 
выработку. Когда тов. Безмельницин 
стал заместителем начальника цеха, он 
много внимания уделил организации 
технологического процесса, сумел об’- 
единить, сколотить крепкий цеховой 
коллектив. Осенью 1943 года он на
значен начальником литейного пеха. 
С тех пор цех систематически перевы
полнял задания, не имел ни одного 
срыва. Восемь месяцев подряд держал 
переходящее Красное знамя завода.

Секретарь цеховой парторганизации 
тов. Косягип отмечает, что тов. Без- 
мельнппии всегда стремится с честью 
выполнить полученные задания, что 
он—прекрасный организатор и потому 
является доступным кандидатом, ко
торый оправдает доверие коллектива.

— Уже свыше двух лет с честью 

свою квалификацию и стала первой по 
заводу женщиной бригадиром каландры. 
Тов. Фирсоча в годы Великой Отечест
венной войны создала фронтовую 
бригаду, и ее коллектив отличился 
самоотверженным трудом.

Мария Александрова в 1945 году 
получила три правительственные награ
ды: орден «Красной Звезды», медаль 
«За оборону Москвы» и медаль «За 
доблестный труд в Великой Отечест
венной войне 1941—1945 гг.».

На собрании выступила член брига
ды тов. Фирсовой — работница Пермя
кова. Она заявила.

— Весь заводской коллектив хорошо 
знает тов. Фирсову, но мы, члены се 
бригады, особенно пеним и уважаем 
Марию Александровну. Всегда справед
ливая, прямая, добросовестная и энер
гичная опа для пас является образном 

сии тов. Исакову, — заявил в своем 
выступлении зав. «ргинструкторским 
отделом горкома ВЛКСМ то®. Пилипен
ко. Инициативный, грамотный товарищ 
на руководящей работе в аппарате гор
кома тов. Исакова показала себя че
стным. отзывчивым и преданным ра
ботником. Это будет достойный пред
ставитель от городской комсомольской 
организации.

Выступившие затем тт. Топоркова— 
[ инструктор горкома комсомола, Суббо- 
| тина—секретарь Сталинского райкома 
1 ВЛКСМ, Ожпганов—секретарь горко

Савер 3. Б. и слесарь тов. Башкатов. 
Они охарактеризовали тов. Дацюк, как 
лучшего стахановца завода, передового 
человека, прекрасного рационализатора, 
дисциплинированного коммуниста, пре
данного делу партии Ленина—Сталина.

Собрание единогласно приняло реше
ние—выдвинуть кандидатом в состав 
Окружной избирательной комиссии 
Свердловского-Ленп некого избиратель
ного округа по выборам в Совет Сою
за Верховного Совета Союза ССР— 
Филиппа Ефимовича Дацюк.

правительство наградило тов. Лав
рентьева орденом Трудового Красного 
Знамени, медалями «За оборону Моск
вы» и «За доблестный труд в Великой 
Отечественной войне 1941—1945 гг».

Коллектив завода единогласно при
нимает решение—выдвинуть в состав 
Окружной избирательной комиссии. 
Свердловского-Ленинского избиратель
ного округа по выборам в Совет Союза 
Верховного Совета СССР Владимира 
Васильевича Лаврентьева.

ведет свой коллектив тов. Безмельни- 
нин. Его большое достоинство, что он 
не замыкается в скорлупу своего це
ха, понимает широко задачи завода в 
целом,—говорит тов. Лисин. Прекрас
но зная дело, он не зазнается, при
слушивается к мнению рабочих. Тако
го человека, мы вполне можем облечь 
нашим доверием.

Тов. Зиновьев в своем выступлении 
указывает, что в Сталинграде тов. 
Безмельницин был заместителем на
чальника самого крупного;—сталефа
сонного цеха, одного из самых передо
вых по Союзу, что немалую роль 
сыграл он и здесь, при организации 
нового производства, и что такая кан
дидатура заслуживает поддержки кол
лектива.

Кандидатура поставлена па голосо
вание. Дружно взметнулись руки. Тов. 
Безмельницин единогласно выдвигается 
кандидатом в состав Окружной изби
рательной комиссии Свердловского- 
Ленинского избирательного округа по 
выборам в Совет Союза Верховного 
Совета СССР.

■выполнения гражданского долга перед 
Рединой.

Требовательная на работе, чуткая и 
отзывчивая в быту, тов. Фирсова. дей
ствительно лучший кандидат в Окруж
ную избирательную комиссию, кого 
только можно выбрать от нашего за
вода.

Я горячо рекомендую Марию Алек
сандровну Фирсову в состав .Окружной 
избирательной комиссии по выборам в 
Верховный Совет СССР.

Собрание членов профсоюза резиново
го завода единодушно одобрило это 
предложение и дружно проголосовало 
за выдвижение Марии Александровны 
Фирсовой в состав. Окружной избира
тельной комиссии Свердлрвского-Ленин- 
ского избирательного округа, по выбо
рам в Совет Союза Верховного Совета 
СССР.

ма, Осипов — секретарь комитета 
ВЛКСМ Уральского Госуниверситета 
горячо поддержали кандидатуру тов. 
Исаковой, характеризовали ее, как ав
торитетного и уважаемого рядовыми 
комсомольцами товарища.

Участники расширенного заседания 
бюро горкома ВЛКСМ вынеейи едино
гласное решение выдвинуть кандидату
ру Елизаветы Павловны Исаковой в 
состав Окружной избирательной комис
сии Свердловского-Ленинского избира
тельного округа X; 269 по выборам в 
Совет Союза Верховного Совета СССР..

I
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Тов. И. АД. ОВСЯНИК—бригадир слесарь Уралмашзавода. Производствен
ное задание ежемесячно выполиет бо лее, чем на 300 проц.

Фото И. Тюфякова.

Соревнование за честь первыми подписать 

годовой отчет уральцев вождю

ГОДОВАЯ ПРОГРАММА ВЫПОЛНЕНА
Коллектив монтажной конторы 

Свердпромстроя 21 ноября выполнил 
годовой план на 168 процентов. Во 
многом помогла монтажникам мастер
ская по изготовлению металлоконст
рукций. Сверх плана здесь изготовили 
300 топи троллейбусных мачт для Свер
дловска, 300 газогенераторных бунке
ров для сельского хозяйства. Также 
верх плана изготовлены и смонтиро

УСПЕХИ УГОЛЬЩИКОВ

Шахта Ключи треста Егоршипуголь, 
борясь за выполнение клятвы товари
щу Сталину, досрочно закончила 
ноябрьский план добычи угля. Значи
тельно перевыполнены подготовитель
ные работы. Многие забойщики давно 
уже. превысили , годовые планы 
добычи угля. Так, забойщики . Скутин 
и Антонов выполнили по., подборы

ДОКАЖЕМ СВОЮ ПРЕДАННОСТЬ РОДИНЕ

Передовые колхозы Талицкого райо
на, развертывая соревнование 'за пфйвб 
первыми подписать отчет товарищу 
Сталину, приступили к ремонту инвен
таря и вывозке навоза па .поля. В 
колхозе имени Куйбышева,, которым 
руководит депутат областного совета 
депутатов трудящихся тов. Симонова, 
полностью отсортированы все семена, 
доведены до кондиции и засыпаны в 
склады. Со всех дворов и ферм вы
возится навоз на поля. Организован 
ремонт инвентаря.
! —Па протяжении многих лет,— 
говорит тов.. Симонова,—наш колхоз 
держит районное первенство по всем 

животноводы готовятся к ОТЧЕТУ

В колхозах Тюльгапигнсжого сельсо
вета И. Серпгпского района, разверну
лось социалистическое соревнование за 
право первой надписи отчета товарищу 
Сталину. Особенно замечательных 
рсаульта-тол). добились животноводы 
колхоза «Советский».

Овцевод этой артели Прина Мусихи- 
на сохранила от 45 мцток 75 ягнят. 
Сейчас она получила дополнительную 
оплату: 3 овцы, 2 ягнят и 4 килог
рамма шерсти.

С Мусихииой соревнуется свинарка 
Александра Пономарева. Она получила 
от 8 ' свиноматок 78 поросят.

ваны трубы для сельского хозяйства, и 
лесотехнического института и сделано 
много других работ по специальному 
заданию.

Лучших результатов в труде доби
лись стахановцы Фердыгола., Агеев, 
Плюснин, Зонии, Чернов, Савельев. 
Резников.

Ю. БРОНИН.
Начальник монтажной конторы.

годовых нормы. За 10 месяцев каж
дый из них заработал по 22.000 руб
лей. Тов. Скутин, нарубивший угл. 
более полутора годовых норм, зараб' 
тал за 10 месяцев 25.000 рублей.

В настоящее время 80 проценте 
горняков выполнили годовой шла 
добычи угля.

С. ЕРМАКОВ.

показателям. Сейчас, накануне отчета 
родному товарищу Сталину, снова 
докажем свою преданность Родине, 
создадим все условия для получения в 
будущем году высокого урожая.

В колхозах имени Сталина и 
«Майское утро», закончив засыпку 
высококачественных семян, сейчас 
вывозят навоз и деятельно готовятся к 
песенной кампании. В колхозе имени 
Ленина уже вывезено 250 возов наво
за, в артели «Красная звезда»—400. 
По 200 возов вывезли колхозы 
«Большевик» и «Красные орлы».

В. ЕГ АРМИН.

Не отстает от нее и конюх Анфиса 
Пономарева, которая вырастила 7 
жеребят.

Среди передовых животноводов 
отличные результаты имеет телятница 
А. Лаврова. Она вырастила 26 телят 
и по дополнительной оплате получила 
ягненка и поросенка.

Животноводы продолжают заботиться 
сытой и теплой зимовке скота. Все 

фермы утеплены и к ним подвезен 
двухмесячный . запас кормов.. Хотя 
этого, казалось бы и достаточно, по 
колхозники продолжают подвозить к 
фермам сено.

Городское собрание работников печати одной с т п хнг
собрания рассказал в своем выступле
нии редактор дорожной газеты «Пу
тевка» тов. Юрин; Печать многотираж

ная, стенная еще отстает от активно
сти народа и должна немедленно вклю
читься в подготовку к выборам. Пока
зывать и распространять политический 
опыт. Критиковать недостатки. Иа 
дороге, например, оказались забытыми 
комнаты отдыха паровозных и кондук
торских бригад. Здесь нет газет, жур
налов. не проводятся беседы об изби
рательном законе.

Редактор стенгазеты «Движенец» 
тов. Алексеев продемонстрировал сове
щанию интересные формы стенной пе
чати—художественно оформленные бос-1 
вые листки и молнии, рассказал о I 
плане. На собрании выступили также 
гт. Громов, Егоров, Торопов, Адский, 
инструктор горкома партии тов. Шари
кова, которые говорили о состоянии 
работ и задачах дальнейшего освеще
ния избирательной кампании. Все вы
ступающие отмечалш недостаточное 
участие печати в подготовке к выбо
рам и указывали па необходимость 
быстрой перестройки.

С заключительной речью на собра
нии выступил зам. заведующего отде
лом пропаганды п агитации Свердлов
ского горкома ВКП(б) тов. Панфилов.

В Свердловске состоялось городское 
собрание работников печати, проведен
ное горкомом ВКП(б) и редакцией 
газеты «Уральский рабочий». Собра
ние заслушало и обсудило доклад «О 
задачах большевистской печати в под
готовке к выборам в Верховный Совет 
СССР».

Редакторы стенных и много
тиражных газет поделилась опытом 
своей работы. Редактор стенгазеты 
бытового отдела зашла им. Калинина 
тов. Поволоцкий рассказал о том, как 
редколлегия стенгазеты освещает под- 
готоюку к выборам, добивается дей
ственности материалов. Газета дважды 
выступила о беспорядках в молодежном 
общежитии, пока не добилась резуль
татов. Показывает газета и опыт 
лучших агитаторов, их заботу о лю
дях. Агитатор общежития тов. Павлов I 
помог улучшить бытовое положение 
жильцов. В общежитие были завезены 
дрова, усилен свет, приобретена посу
да для кипятка. Но на заводе есть не

мало общежитий, в которые агитаторы 
еще не заглядывали,—говорит т. Пово

лоцкий.
Об огромной активности населения, 

небывалой яти на массовые районные

ВСЕСОЮЗНОЕ СОВЕЩАНИЕ РАБОТНИКОВ КОЖЕВЕННОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ

22 ноября в Наркомате легкой про. 
мышленнюсти СССР открылось все
союзное совещание работников коже
венной промышленности. Заместитель 
наркома тов. Д. Г. Костенко во всту
пительном слове указал, что перед ко- 
жевенной промышленностью стоит зада
ча в кратчайший срок развернуть вы
пуск различных видов кожи для произ
водства гражданской обуви. Совещание 
должно разработать мероприятия для 
улучшения качества и расширения ас
сортимента продукции и рассмотреть 
ряд вопросов, связанных с внедрением 
новой техники.

Главный инженер Главкожи В. А. 
Волков сообщил в своем докладе, что 
в 1944—1945 годах заводы имени Тель
мана (Москва), имени Радищева (Ле

НОВЫЕ АВТОБУСНЫЕ ЛИНИИ В УЗБЕКИСТАНЕ

По дорогам, проложенным в песках 
Кара.Кумоз и Кзыл-Кумов, в Ферган. 
сксй долине, в Кашка-Дарьинской и 
других областях можно встретить мно
гоместные автобусы, перевозящие пас
сажиров в самые отдаленные уголки 
республики.

В годы войны в Узбекистане было 
всего три автобусных линии. Сейчас 
действуют 14 магистралей. Они связы
вают Бухару с Каганом и Гиждуваном, 
Наманган со Чустом и Нэпом, Ферга
ну—с горной здравницей Шахимардан, 

нинград) и другие освоили выпуск ран
товой подошвы и стельки. Кунцевский 
кожзавод, Богородский имени Юргенса, 
Клинцовский, Калининский, «Красный 
Октябрь» возобновили выработку шев
ро, лаковой кожи, замши, хромового 
опойка и других кожевенных материа
лов. Необходимо дальнейшее расшире
ние производства этой продукции и кож 
различных расцветок.

Доклад о контроле над производст
вом и качеством кожевенной продукции 
сделал инженер Д. Л Шейнкман.

После прений по этим докладам нач
нут работать секции.

На приуроченной к совещанию вы
ставке кожевенные заводы демонстри
руют образцы своей продукции.

столицу *Кара-Калпакской АССР — 
Нукус—с Гурткулем. В прошлом меся
це автобусы перевезли 65 тысяч пасса
жиров.

На.днях партия машин направлена в 
Кара-Калпакию для работы на новых 
линиях.

Автобусные магистрали организуются 
также в Хорезмской, Андижанской и 
Самаркандской областях.

К концу года в Узбекистане будет 
работать 21 аа. шния.

(Телеграммы ТАСС и материалы областных газет)
ПОЛЕТ СУБСТРАТОСТАТА

Полностью восстановлены порталь
ные краны Одесского порта. Погру
зочно-разгрузочные работы целиком 
механизированы. На снимке: раз
грузка прибывшего парохода.

. Фото Е. Игнатович. 
(Фотохроника ТАСС).

космическими лучами произвела Памир
ская экспедиция Академии наук СССР. 
Недавно такое наблюдение проведено и 
экипажем субстратостата, который я пи
лотировал. Как известно, нам удалось 
подняться на высоту 11.500 метров. Соб
ранные материалы обработаны доктором 
физико-математических наук, профессо
ром С. Н. Вернозым. Они оказались 
весьма ценными. Нынешний полет под. 
полковника Полосухина и его товарищей 
преследует ту же цель. Кроме того, 
аэронавтам предстоит испытать новые 
приборы — барот :рмографы, сконструи
рованные инженером ‘ обсерватории Ха- 
халиным.

После старта субстратостат первые 
три часа находился на высоте 1 тысячи 
метров. В следующие три часа 4.000 
метров. Так он будет попеременно на 
этих высотах производить наблюдения 
во все время полета. С экипажем 
«СССР-ВР-77» непрерывно поддержи
вается радиосвязь. В 21 час 30 минут 
мы получили с борта субстратостата 
радиограмму о том, что он находится 
северо-восточнее Мало-Ярославца.

22 ноября, в 18 часов 20 минут с 
летного поля -Центральной аэрологиче
ской станции главного управления ги
дрометеорологической службы Красной 
Армии стартовал субстратостат «СССР- 
ВР-77», об’емом 2.200 кубических мет
ров. В гондоле находятся командир 
экипажа начальник летнего отдела об
серватории подполковник П. П. Поло, 
сухин, пилот майор С. А Попов, науч.;

' ный сотрудник обсерватории инженер 
А. М. Боровиков и бортрадист млад- [ 
ший лейтенант Л. В. Грошев.

Полет рассчитан, примерно, на 
сутки. Он организован обсерваторией! 
совместно с физическим институтом 1 
Академии наук СССР и московским го-1 
сударственным университетом имени ■ 
Ломоносова.

В беседе с корреспондентом ТАСС 
начальник обсерватории ивестпый возду
хоплаватель Г. И. Голышев рассказал 
следующее:

—По окончании войны возобновилось 
научное изучение верхних слоев атмо
сферы. В нынешнем году наблюдение за

Семинар селекционеров

Всесоюзная Академия сельскохозяй
ственных . наук имени В. И. Ленина 
проводит семинар для научных руко
водителей и директоров селекционных

станций. В Москву прибыло 60 чело, 
век.

Доклады и лекции прочитали ака. 
демики Т. Д. Лысенко, П. В. Цицин, 
И. В. Якушкин и другие.
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XXXIX сессия Свердловского городского совета депутатов трудящихся

Заседание 22 ноября Город должен быть примером порядка
В п№ещенпи Госфилармонии вече

ром 22 ноября председатель исполко
ма Свердловского городского совета де
путатов трудящихся тов. Головин от
крыл XXXIX сессию Свердловского го
родского совета депутатов трудящихся. 
Председателем сессии был избран де
путат тов. Пустовалов и секретарем 
тов. Силина.

В первый день работы сессии де
путаты и многочисленные гости с 
большим вниманием выслушали доклад 
комиссара милиция Ш ранга тов. Зи
новьева о мероприятиях по усилению 
общественного порядка в гор. Сверд
ловске.

Докладчик отметил, что постановка 
этого вопроса па сессии является од- 
пвз из мероприятий, обусловленных 
переходом страны на мирное положе
ние.

Статистические данные показывают, 
что в 1945 году, по сравнению с 
1944 годом, я Свердловске наблюдает
ся снижение преступности. По по- 
иному относится население к каждому 
случаю хулиганства, к каждому пре
ступлению.

Случаи хулиганства, правонаруше
ний сейчас, в условиях мпрного вре
мени находят особенно жилой отклик. 
Негодование, советской общественности 
со всей остротой направлено против 
хулиганов, воров, всех темных элемен
тов, мешающих гражданам трудиться, 
отдыхать, учиться, заниматься обще
ственной работой.

Имеем ли мы возможность в бли
жайшее время решительно укрепить ре
волюционный порядок в городе? Отве
ту на этот вопрос и был посвящен 
доклад тов. Зиновьева. Да, мы быстро 
пресечем преступную деятельность 
хулиганов и темных элементов, если 
покончим с теми «порядками», кото
рые укоренились в наших домовладе
ниях, на улицах, на городском транс
порте.

Возьмите хотя бы дома Госпром- 
Урала 52—54, по ул. Ленина, Стя
жавшие незавидную славу многочис
ленными «происшествиями». Швейца
ров-привратников, дворников там не 
увидишь, ночью никакого надзора за 
Демами ист. под'ез.ды либо освещены 

плохо, либо вовсе нс освещаются. Если 
добавить, что в этих домах отмечены 
случаи проживания непрописанных 
людей —представителей уголовного, ми
га. то станет ясно, что в ломах 

52—54 былп созданы благоприят
ные условия для деятельности воров 
п хулиганов.

Нужно сейчас же серьезно заняться 
вопросом об укреплении кадров управ
ляющих домами, комендантов, дворни
ков. Надо усилить бдительность при. 
найме людей па работу и не уподоб
ляться администрации гостиницы 
«Большой Урал», которая наняла 
«горничную» —‘воровку-репидпвистку. 
Надо усилить борьбу с детской безнад
зорностью,- привлекал * к этому делу 
педагогов, родителей. Необходимо* вся
чески укреплять паспортный режим, 
не допуская его нарушений ни в коем 
слтчае.

Докладчик подробно е-етановился на 
вопросе о хулиганстве.

— Хулиганы—злейшие враги обще
ства! Они ощутят на собственной 
шпуре, как тяжела рука советского 
правосудия. Гсспрессип против них 
усиливаются. Хулиганам придется про-

Заседание

ститься со Свердловском. Пм нет здесь 
места!

Большое оживление в зале вызвали 
приведенные тов. Зиновьевым факты 
симуляции ограблений. 'Несколько пре
ступлений, о которых в городе знает 
чуть ли пе каждый, в действительно
сти вовсе не имели места и от перво
го до последнего слова являются пло
дом фантазии.

Прения по докладу тов. Зиновьева 
были оживленными. Выступавшие то
варищи, приняв как бесспорные ос
воены! положения докладчика, подроб
но останавливались на мероприятиях, 
которые необходимо осуществить не
медленно. В частности, большие задачи 
былп поставлены почти Каждым вы
ступавшим перед милицией. Критиче
ские замечания, сделанные докладчи
ком, были дополнены. Милиционер дол
жен быть активным защитником по
рядка.

Работник городского транспорта тов. 
Попов Нарисовал такую картину:

— Куча ребят устроилась на кры-. 
ше троллейбуса, рискуя жизнью, ' но 
милиционер не принимает мер. На ос
тановке троллейбуса скопилось много 
пассажиров, нужно установить оче
редь, но тут-то милиционер и исчезает. 
Он избегает трудностей, хочет работать 
полегче.

О необходимости навести Твердый 
порядок в городском автотранспорте 
говорил тов. Михайлов — началь
ник городской госавтоинспекции.

Шоферы-лихачи, шоферы, исполь
зующие машины в целях личной на
живы. нередкое явление. К сожалению, 
имеются руководители учреждений и 
предприятий, которые всячески мир
волят таким шоферам.

Грузовая машина одного пз за
дов 6 ноября была направлена в под
собное хозяйство. Шофер по пути на
брал пассажиров, стал взимать с них 
плату. В -машине ехал заместитель на
чальника заводского ОРС’а Ларин. Он 
п не подумал обуздать шофера-рвача.

Вот па какой почве появляется шо
фер-хулиган, чьи похождения так до
рого обходятся транспорту, пассажи
рам и пешеходам.

Вопрос о борьбе со спекуляцией би
летами в кино Поставила директор ки
но «Октябрь» тов. Сорокина. Необхо
димо взять «киноуглы» возле «Ок
тябрь» и Совкино под строжайшее 
наблюдение. Здесь нередко подвизают
ся хулиганы, здесь открыто идет тор
говля кпнобплстами, в том числе и 
поддельными.

Выступивший в прениях председа
тель исполкома Свердловского город
ского совета депутатов трудящихся 
депутат тов. Головин уделил особое 
взимание вопросу предупреждения 
Преступлений.

— Нам нужно, — сказал тов, Го
ловин. — чтобы преступления, хули
ганство, которые мешают гражданам 
пользоваться благами культуры, бла
гами Сталинской Конституции, были 
совершенно ликвидированы в Сверд
ловске. Необходимо, чтобы депутаты 
горсовета, райсоветов, советский актив 
начали по-настоящему борьбу за обще
ственный порядок. ЕСЛИ мы возьмемся 
за искоренение преступных элементов 
и с помощью советского актива усилим 
свою паботу по профилактике престу
плений. то ' я думаю. Свердловск в 
ближайшее всемя с этой задачей ббз- 
условно справится!

23 ноября

Товарпшп депутаты! Великая 
Отечественная война советского народа 
закончилась полной нашей победой 
и советский народ перешел к мирному 
труду. Поэтому вопросы, поставленные 
сегодня в повестке дня сессии горсо
вета, являются важнейшими вопросами 
на мирном этапе нашего строитель
ства.

Борьба с преступными элементами, 
с хулиганством, борьба за образцовый 
порядок в таком городе, каким являет
ся наш Свердловск, несомненно долж
на вестись изо дня в день, системати
чески, чтобы наш город был примером 
порядка и дисциплины.

Докладчик указал, что в 1945 г. 
количество различных преступлений 
уменьшилось, но все-таки те цифры, 
которые он сообщил, заставляют заду
маться. С такими цифрами обществен
ность г. Свердловска—центра сталин
ского Урала—пе может миритрся. И 
если мы возложим борьбу с преступ
ными элементами только на одну ми
лицию, на одну прокуратуру, на один 
суд, с этими задачами эти органы 
полностью не справятся. К этому важ
ному делу надо привлечь всю обще-

и дисциплины
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сдвеипость города, наш городской ак
тив п, в первую очередь, депутатов 
городского и районных советов. Нужно 
привлекать к этой борьбе все населе
ние города. Административными мера
ми, мерами общественного воздействия, 
создания нетерпимых условий для про
явления всяких нарушений порядка 
мы добьемся многого, и хулиганство в

нашем городе, несомненно, будет из
жито.

Скажу о дворниках. Их в городе 
как будто нет. Пройдите по любой, 
даже центральной улице, и вы нс об
наружите дворников. Когда-то я, будучи 
в аспирантуре Академии наук в 
Ленинграде в 1934 г., жил в доме, 
где был установлен порядок: если че
ловек уходит из дома с вещами, он 
должки получить пропуск для того, 
чтобы его дворник пропустил. Больше 
того, дворник дежурил все время у 
дома, следил. Кто выходит п кто захо
дит в дом. Он хорошо знал всех жиль
цов дома и мог обнаружить посторон
них лип. Сейчас ни днем, ли ночью 
дворника нс видно. Если дворник под
мел ла улице снег, то па этом спою 
миссию '■'I считает законченной. Я 
живу го1 члочтадп 1905 года п даже 
в лицо в» знаю нашего дьорпика, по
тому чт» его никогда нет на месте, 
то он ушел на рынок что-то прода
вать, то отправился в баню.

Жилуправленпю горсовета надо двор
ников поетавшь на свое место п за
ставить выполнять свои прямые обя
занности.

О милиции и бригадмильцах

Беспорядков в городе еше много. 
Плохо работают отдельные звенья го
родского управления милиции, особен
но паспортные столы. Нарушения 
паспортного режима караются слабо. 
В Свердловске проживают неделями и 
месяцами лица, не имеющие на это 
права. Они-то и увеличивают преступ
ность в городе.

Руководители некоторых предприятий 
и учреждений тоже нарушают паспорт
ный режим. Здесь уже Приводили 
примеры по мельзаводу К» 2. Энерго- 
строю, гостинице «Большой Урал» и 
ряду домоуправлений. Этот список 
можно увеличить. Прописка—важней
шее средство в руках милиции по 
борьбе с антиобщественными элемента
ми. Однако в милиции есть еще пнерт-
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вут подозрительные личности. Однако 
работник милиции Попов не принял 
никаких мер.

Необходимо пополнить состав мили
ции из числа демобилизованных вои
нов. Надо создать хорошие обученные 
каДры милицейских работников и бы
стро навести порядок в городе. Вместе 
С тем население города должно усилить 
бдительность по отношению подозри
тельных лиц. 'Надо создать нетерпимое 
отношение к ворам, тунеядцам, липам, 
живуЩпм нечестным трудом.

Большую роль в деле наведения 
порядка в городе могут сыграть брига
ды содействия милиции. Но о нпх 
почему-то забыли, в некоторых отде
лениях милиции, как например, во 
втором, онп существуют только на

ные работники, пе обращающие вниМа-1 бумаге. Нужно при каждом отделении 
пия на всякого рода бёзобразпя. В | милиции иметь сотни брйгадмильпев, 
3-е отделение милиции жаловались * организовать группы содействия мили-; 
трудящиеся, что в одном из домов жи-1 пни на предприятиях, в общественных I

местах, домоуправлениях и общежи
тиях.

Преступность сейчас по .сравнению 
с прошлым годом сокращается. По ее 
надо совершенно искоренить.

Ест:, директора Предприятий, кото
рые ответственность за все своп не
порядки неПрочь переложить на мили
цию. Но сами не принимают мер для 
повышения дисциплины у себя на за
воде или фабрике, не заботятся о на
ведении порядка в общежитиях. Этп 
недостатки должны быть ликвидиро
ваны.

Следует заметить, что выступающие 
товарищи, в том числе т. Попов, не
достаточно самокритично подошли к 
этому вопросу. Здесь много говорили 
о непорядках нашего городского транс
порта. 'По т. Попов не рассказал сес
сии горсовета, какие мероприятия на
мечены по улучшению работы трол
лейбусно-трамвайного Парка.

За поведение ребенка отвечает 
школа и семья

Речь тов. КОМОВОЙ — заместителя заведующего Свердловским 
городским отделом народного образования

★

Революционный порядок — 
наша первая забота

Речь тов. БУГАЕВА — председателя исполкома совета 
Куйбышевского района г. Свердловска

Товарищи! Я согласен с докладчи
ком, что дело сохранения обшеетвепно- 

| го порядка—дело не только органов 
милппПИ, но п всей общественности 

; всех наших организаций, обязанных 
!рассматривать образцовый порядок в 
| городе, как непременное условие осу- 
[шеетвления конституционных прав со
ветского гражданина.

Куйбышевский район гор. Свердлов
ска был создан всего два года назад; 
аппарат милиции комплектовался за 
счет людей, которые до этого в орга
нах милиции не работали. По количе
ству нарушений порядка район нель
зя было считать благополучным. Тре
бовались решительные меры, требова
лась настойчивая работа за укрепление 
порядка.

С чего мы начали? Мы начали с 
комплектования участков, расценивая 
их как штабы, призванные организо
вывать трудящихся на борьбу с нару
шителями правил СоппалнстичесКого 
общежития. Сейчас все шесть участков 
района имеют свои рабочие помещения, 
оборудование, средства связи и опи
раются на актив. На каждом участке 
Установлено круглосуточное дежурство 
силами брйгадмильпев п дворников.

Важно отметить, что в этом году мы 
заставили коммунальные отделы пред
приятий, домоуправления и комендан
тов выполнять свою первейшую обя
занность—следить за порядком. В 
каждом домоуправлении установлены 

! ночные дежурства. Управдомы, комен- 
[ данты обязаны в ночное время произ- 
| годить обход общежитий, домоуправле

ний, складов, поселковых территорий.
Директор одного из заводов, находя

щихся в пашем районе, принял на 
завод охрану определенных участков. 

| Это хороший почин,—было бы заме
чательно, если бы его подхватили ди
ректора других заводов Свердловска.

Все подобные мероприятия позволили 
привлечь к охране участков до ста 
человек в помощь участковым милпии- 
опепам и в целом милиции.

Горком партии и исполком городско- 
го совета подсказали нам, что без 
надлежащего освешенпя территорий мы 
не сможем хорошо работать, не сможем 
поддерживать порядок. В этом направ
лении район сделал немало, хотя ра
бота еще не закончена. Уже освеще
ны основные магистрали и участки, 
отдаленные от центра, имеется 250 
освещенных домовых знаков, освещены 
220 подъездов, все корпдоры больших 
домов и общежитий. Хулиган и ' вор 
боятся света—нужно дать больше све
та на улицы.

Меры, которые мы осуществили вме
сте с милицией и в помощь милиции, 
позволяют вам сейчас заявить, что за 
ноябрь 1945 года в районе не было 
ни одного случая кражи, ни одного

случая хулиганства. Это сильно обна- 
дежНваеЧ' нас. Продолжая настойчивую 
борьбу за образцовый порядок в рай
оне, мы суйёёй об&’печпть полную 
безопасность граждан вне дома в любое 
время суток, обеспечить полную сох
ранность их квартир и имущества.

Ио нашему району сделано еше не 
все необходимое. 'Нужно полностью 
укомплектовать штат дворников, доби
ваясь того, чтобы Каждый дворник 
точно знал своп обязанности и добро
совестно их выполнял. Нужно расши
рять ряды осодмнльнев, и обеспечить 
такое положение, чтобы милиционеры 
вели борьбу с хулиганством независи
мо от того, находится ли милиционер 
на своем посту пли он «выходили». 
Форма милиционера обязывает его вме
шиваться в любой Конфликт, при лю
бом проявлении хулиганства.

В городе все чаще отмечаются слу
чаи, когда кое-кто пытается симулиро
вать в корыстных целях нападения, 
ограбления и т. д. Буквально вчера- 
позавчера в районе отмечено два таких 
случая. Одна женщина пришла в ис
полком с жалобой, что у нее похище
ны полторы тысячи рублей. Проверка 
показала, что это выдумка, что симу
лянтка просто-напросто хотела полу
чить пособие п с этой целью сочинила 
историю насчет ограбления. Второй 
случай: секретарь начальника цеха па 
заводе Электроаппарат, Некая Ва
сильева явилась вчера в милицию без 
валенок и заявила, что в лесу па нее 
напали грабители, сняли с нес вален
ки. отобрали казенные деньги и кар
точки, принадлежавшие рабочему. 
Проверка показала, что Васильева 
карточки и деньги присвоила, а вален
ки спрятала у одного дома. Симуляция 
раскрыта, но пока*.что Васильева уже 
посеяла на заводе тревожный слух...

Наряду с самой настойчивой борьбой 
за .образцовый революционный поря
док в городе надо строго карать симу- 

' лянтов, вроде Васильевой и других.

Второй День «работы XXXIX сессии 
Свердловского городского совета депута
тов трудящихся был целиком посвящен 
обсуждению вопроса о состоянии все
обуча и воспитательной работы в шко
лах.

Председатель сессии .депутат И. С. 
Пустовалов предоставляет слово для 
доклада по этому вопросу заведующему 
городским отделом народного образова
ния тов Сухову.

Докладчик отметил что в школах 
города с помощью общественности, с 
помощью заводов была проведена боль
шая работа по подготовке к новому 
учебному году. Пз всех школ лишь две 
не имеют должного запаса топлива. Г> 
Свердловске, насчитывающем 57 тысяч 
учащихся, еще не все дети школьного 
возраста учатся, свыше двухсот детой 
остались за стенами школы. Пе решен 
до конца вопрос об одежд» для учащих
ся, недостаточно учебников. Доклад
чик уделил большое внимание задаче 
полного осуществления закона о все
обуче, задаче борьбы с отсевом уча
щихся.

Общественность, учительство обяза
ны, не покладая рук. добиваться точ
ного соблюдения правил поведения 
школьниками. Все силы должны быть 
приложены к тому, чтобы дети росли 
гражданами, достойными нашей великой 
эпохи.

П<> докладу Тов. Сухова выступили 
тт. Пирожкова—председатель исполкома 
совета депутатов трудящихся Чкалов
ского района, Иванова—депутат гор
совета. председатель постоянной комис
сии горсовета по народному образова
нию, Мановкина •— директор школы 
№ 36. Вазнесен»ная—-сскоетарь город
ского Комитета ВКП(б). Обуховская — 
заслуженный учитель Республики, 
Малютина—депутат горсовета, Аргуно
ва—депутат горсовета, Сперанская — 
директор Дворца ппонеров, Вопогжани- 
нов—заместитель пр»дседаТеля неполно, 
ма совета депутатов трудящихся Моло- 
товского района, Прокопова -заведую, 
щая учебной частью школы № 13.

В своем выступлении точ. Вознесен
ская подчеркнула, что школы г дрота 
опте но развернули в лэджпой степени 
паботу по соблюдению правил поведения 
учащихся, г. Которых по существу 
сформулированы основные требования, 
пред’являемые обществом школьникам.

— Педагоги должны повседневно 
беседовать с учащимися о правилах, 
ссылаться н.т эти правила при обсуж
дении конкретных случаев нарушения 
норм поведения. Вея воспитательная 
работа в школах должна увязываться с 
правилами. МноГп» родители лишь по 
наслышке знают о правилах. Важная 
задача педагоги.’—познакомить с ними 
всех родителей.

Большую роль должен играть в 
школе комсомол. Комсомольцы обяза
ны быть деятельными помощниками 
директоров и всего педагогического 
коллектива. Одной из причин того, что 
комсомольские организапии города еще 
не знали подобающего места в жизни

школы, является то. что на комсомоль
ских собраниях часто ставятся вопросы 
недостаточно жизненные, не вытекаю
щие из запросов коллектива школы.

С волнением выслушали участники 
1 сессии прекрасную речь заслуженного 
учителя Республики гов. Обуховской.

— У, пас хорошие дети,—пытливые, 
любознательные, деятельные, предан
ные своей Родине, нежно любящие 
вождя пародов товарища Сталина. Но 
мы часто независимо от нашего жела
ния передаем им вредные бытовые 
привычки.

Выступление тов. Обуховской было 
посвящено развитию этого положения. 
Серьезные задачи поставила старый 
педагог перед взрослыми, которые обя
заны воспитать в детях послушание, 
трудолюбие, волю, все качества 
честных советских граждан, патриотов 
своего Отечества,

По докладу комиссара милиции 
III ранга тов. Зиновьева о мероприя
тиях по усилению общественного по
рядка в городе и но докладу заведую
щего гороно тов. Сухова о состоянии 
Всеобуча и воспитательной работы в 
школах сессия приняла развернутые 
решения.

Председатель сессии, депутат город
ского совета тоз. Пустовалов, закры
вая сессию, обратился к депутатам и 
приглашенным с небольшой речью.

— Сессия Свердловского городского 
совета депутатов трудящихся обсудила 
вопросы, имеющие для пас жизненно 
важное значение. Мы пе можем мп-

Товарищи депутаты! Вопрос, постав
ленный сегодня на сессии, является 
чрезвычайно актуальным и для орга; 
нов народного образования. Среди на
рушителей порядка в нашем городе 
встречаются лети и подростки. Значи
тельная доля вины за это явление па
дает на районные органы народного 
образования, на школы и гороно.

Докладчик приводил количество слу
чаев задержания детей, в том числе 
школьников, за нарушение обществен
ного порядка в нашем городе. Когда 
разбираешь и вскрываешь причины 
этого тревожного явления, то прихо
дится отметить три наиболее важные 
причины. Во-первых, недостаточная 
воспитательная работа школ и органов 
народного образования, во-вторых, яв
но ослабленное внимание к поведению 
детей со стороны семьи и обществен
ных организаций, и, наконец, несом
ненно. слабая работа органов милппПИ.

Детские комнаты отделений милиции 
— учреждения, несомненно, важные и 
нужные, и онп ведут определенную ра
боту с детьми, нарушающими общест
венный порядок, ведут профилактиче
скую работу по предупреждению этих 
нарушений Казалось бы, что школы и 
органы народного образования должны 

| пристально следить за работой детских 
комнат, однако, школы и органы на
родного образования зачастую не знают 
фамилий школьников, Которые попада
ют в эти дётскле комнаты, неоператив
но информируют школы, а руководители 
школ редко заглядывают в детские 
комнаты милиции. Знает ли директор 
школы «V: 17, что ее ученики, имею
щие отличную опенку за поведение, 
Грищенко. Кантимиров и Воробьев бы
ли в детской комнате? Насторожил 
ли этот случай директора и педагогов 
школы, когда в детскую комнату попа
ли лети, считающиеся дисциплиниро
ванными в школе? Систематически по
падает в детскую комнату Анчугова 
Лиля, ученппа школы Я» 4. Симонова. 
Светлова пз школы Я 5. Эти дети 
торгуют па улице папиросами, часто 
пропускают занятия в школе. Знают

миллионеры моглп бы и должны от
крыть ряд детских домов, обеспечить 
их и отечески заботиться о детях-си
ротах. Этот вопрос нужно поставить 
на повестку дня и добиться, чтооыэто 
благороМОё. замечательное, большое 
дело было доведено до конца в бли
жайшее время.

Граждане г. Свердловская годы вой
ны взяли на патронаж 293 детей 
сирот и воспитывают их. В 1945 г. на 
Патронаж взято всего 66 детей и 
усыновлено 56 ребят. Для нашего 
города, конечно, явно мало. Есть много 
людей, которые взяли бы рябят в 

•’свою семью, но следует признать, что 
очень плохо работают районные комис
сии по устройству детей, оставшихся

лп учителя этих школ семейное поло
жение этих девочек, работают ли они 
с Симоновой и Анчуговой? Вероятно
нет.

Школы не имеют систематической 
связи с детскими комнатами отделений 
милиции мало уделяют внимания изу
чению бытовых условий учащихся. 
Учителя ведут слабую работу по пре
дупреждению нарушений дисциплины 
в школах п в общественных местах.

'Нужно, чтобы работники детских 
комнат подбирались из людей, уме
ющих правильно подходить к детям, 
чтобы они отноеились к детям, как пе
дагоги. На работу детских комнат 
нужно обратить большое внимание.

С нарушениям!! общественного по
рядка детьми связан вопрос о детской 
беспризорности и безнадзорности. В 
гор. Свердловске имеется 4 детских 
дома, в которых воспитываются 800 
тётей, .два из этих детских домов бы
ли открыты в период военного време
ни. Сегодня нуждаются в устройстве в 
детдомах свыше ‘209 детей. Вопрос об 
открытии детских домов при пред
приятиях не раз освещался в цен
тральной печати. Ряд городов п круп
ных заводов сумели открыть хорошие 
детски» дома. Я думаю, что наши 
крупнейшие заводы, паши заводы-

бёз родителей, в том числе и город
ская комиссия. Городская комиссия не 
руководит оперативно работой район
ных комиссий, не контролирует их.

В резком снижении случаев наруше-
ни.я детьми общественного порядка 
играет большое значение усиление 
воспитательной работы среди детей и. 
в частности, расширение и укрепление 
внешкольной работы среди нашей 

[детворы. Количество внешкольных 
|учреждений в городе по сравнению с 
'довоенным временем все еше значи
тельно меньше, а ведь как раз эти 
учреждения—детские клубы, детские 
комнаты и т. п. призваны помогать в 
работе школ, отделов народного обра
зования и родителей, ибо они органи
зуют разумный досуг детей. Домоу
правления И уличные комитеты долж
ны выделять комнаты для ребят, где 
они могли бы почитать, поиграть, а не 
бегать по улицам. Настоятельно необ
ходимо, чтобы все наши районы резко 
улучшили внешкольную работу среди 
детей, наметили бы систематическую 
работу в этом напрйвлёНйн, используя 
родительский актив.

Школа, семы!, комсомольские и 
пионерские организации должны До
биться, чтобы свердловские деёй были 
образцом дисциплинированности. Это— 
их святой ДОЛГ.

Усилить работу административных 
комиссий

риться с самыми ничтожными нару
шениями революционного порядка. На
ша задача—строго выполнить реше
ние сессии, неумолимо преследовать 
жуликов, хулиганов, чтобы не осквер
няли онп город русской славы, сердце 
Сталинского Урала, йу.зййпу Победо
носного советского оружия—наш Сверд
ловск. Велики задачи депутатов го
родского совета в выполнении решения 
сессии п свой долг депутаты вы» 
полнят.

Огромную важность имеет и второй 
вопрос, рассмотренный сессией. Мы 
вее должны проявить горячую заботу 
о шкод», о родном советском учителе.

XXXIX сессия Городского Совета ра
ботала в днп начавшейся подготовки 
к выборам в Верховный Совет СССР, 
в дни. когда мы прйблпйтемся к за- 
першеппю 1915 года. Трудящиеся 
Свердловска должны приттп к копну 
года с новыми победами во всех отрас
лях промышленности и культуры, 
чтобы с честью рапортовать товарищу 
Сталину о своих достижениях, чтобы 

| встретить день выборов новым под'е- 
' Мои Нашего хозяйства,, нашей культу
ры-
; Ла здравствует наша партия, наше 
| правительство, наш родной и любимый 
I товарищ Сталин!

Депутаты встают и устраивают 
бурную овацию в честь великого 
вождя трудящихся товарища Сталина. 1

Покончим с

Товарищи! Остановлюсь на одном 
вопросе, о том, как на. практике осу
ществляется важное мероприятие •— 
организованное посещение детьми ки
нотеатров

Директор театра «МЮД» заявила 
мне. что директора школ покупают 
билеты организованно, но билеты 
выдаются каждому учащемуся, • дети 
приходят в кино в одиночку, за их 
поведением в театре должного наблюде
ния нет. Школа №29 по плану долж
на была устроить в октябре организо
ванный просмотр картин 1500 детьми, 
а повела в кино лишь 45 детей. Педа
гоги школы № 7 категорически отка
зываются водить детей в кинотеатр.

В решении исполкома городского сове
та указано, что детп, пе достигшие 
14-летнего возраста, после 22 часов 

н< должны появляться наулпиах. Это 
решение нарушается. Несут ли родите
ли ответственность за безнадзорность 

| их детей? Есть немало случаев, Когда 
I родителей штрафуют, но штраф остает
ся взысканным. В Леяпнском райо
не 98 Человек не платили штраф, 
так как сроки взыскания былп 
пропущены.

детской безнадзорностью

Речь тов. КАБАКОВА -
Товарищи депутаты!
Органы милнппи проводят большую 

работу по поддержанию порядка в го
роде, однако, работа их еще не лишена 
недостатков. II хотя по сравнению с 
прошлым годом преступность у нас во
обще снижается, тем не менеё усиле
ние борьбы с кражами и хулиганством 
остается актуальной задачей.

Уголовно-преступный элемент еше 
находит себе приют у некоторых граж
дан нашего города. Это свидетельствует 
о недостаточной работе органов мили
ции с комендантами и управляющими 
демами, которые позволяют проживать 
в городе без прописки, нарушают пас
портный режим.

Нельзя сказать, что органы суда и 
прокуратуры не борются с хулиганст
вом. Борются. Но далеко не все пре

ступники своевременно наказываются. 
4ля ускорения разбора дел Надо раз- 

’ вернуть работу Дежурных камер нарсу- 
I ла, которые должны рассматривать 
дела ь день их поступления. К сожа
лению. работа дежурных камер нс ор
ганизована.

Не все благополучно у нас И в 
борьбе с детской беспризорностью и 
безнадзорностью. По спх пор в ряде 
районе' не открыты детские комнаты. 
Гешёнш исполкома городского совета 
не выполнено исполкомами пайсоветов 
Кировского, Чкаловского п Куйбышев
ского районов. Начальники органов ми
лиции этих районов устранены от 
столь важного дела и совершенно пе 
занимаются работой по борьбе с озор
ством и хулиганством несовершенно
летних. Слабо привлекаются к ответ- 
ствеяноети подстрекатели несовершен
нолетних. пе принимаются своевремен
ные меры к родителям.

Партия и правительство придают 
исключительное значение вопросам 
борьбы с детской преступностью, бес
призорностью и безнадзорностью. Для 
расследования дел несовершеннолетних 
ври городской прокуратуре создана 
специальная группа. В каждом районе 
выделен наиболее квалифицированный 
следователь по этпм делам, установлен 
'‘пениальный порядок санкции арестов

прокурора г. Свердловска 
несовершеннолетних. Все эти меры 
помогут нам устранить недостатки в 
борьбе с детской преступностью, нуж
но только, чтобы органы милиции, рай
исполкомы также активно включились 
в эту работу.

Большое значение в борьбе с пре
ступлениями имеют административные 
комиссии местных советов. Но надо 
прямо сказать, что этот мощный рычаг 
не используется исполкомами райсо
ветов. Достаточно привести такой при
мер: в Сталинском райсовете админи
стративная комиссия была создана
еше в прошлом году под председа
тельством начальника милиции тов.
Гаитова. Па протяжении целого года 
она нп разу не собиралась и ничего 
не сделала. Тов. Гайтов не интересо
вался порученной работой, самоустра
нился от нее, передоверил все дела 
техническому работнику. По существу 
этим делом занимался секретарь тов. 
Астафьева. В результате большинство 
административных протоколов, которые 
составлялись работниками милиции, 
оказались неправильными.

Допускается волокита при рассмот
рении адмипистраТйвяых вопросов п в 
.других районах. Постановления комис
сий часто по выполняются. Исполкомы 
райсоветов совершенно недостаточно 
уделяют внимания работе администра
тивных комиссий.

Совершенно правильно говорплп 
здесь, что борьбу с парушптелями об
щественного порядка нужно вести ме
рами законного порядка. По все этп 
меры борьбы с правонарушителями 
нс дадут нам должного эффекта, если 
мы пе привлечем к работе широкпе 
Массы трудящихся и. в первую оче
редь, депутатов советов, комсомольские 
и другие общественные организапии 
Меры судебного и админПстратпййого 
порядка Должны сочетаться с мграмп 
общественно-массового воздействия 
Только общими усилиями можно соз
дать невозможные условия для прожи
вания в нашем городе уголовно-пре
ступным элементам. Только при этих 
условиях в городе будет наведён об
разцовый порядок.

Речь депутата тов. ПЕТРОВОЙ

Большую роль в борьбе с детской 
безнадзорностью должны сыграть дет
ские комнаты. При задержании мало
летнего нарушителя детская комната 
Сталинского района обязательно вызы
вает его родителей, после чего при

нимаются нужные меры. В остальных 
районах, особенно в Ленинском, дет
ские комнаты работают хуже. Дважды 
в детскую комнату Ленинского района 
попадал 13-летний Костиков. В кар
точке имеется отметка: «Предупрежде
ны». Кто предупреждены? Ведь роди
телей у Костикова нет. Такая «борьба» 
с несовершеннолетними нарушителями 
порядка, конечно, ничего не дает.

В Свердловске организуются две су
дебные камепы для рассмотрения де.1 
хулиганов, Я считаю необходимым ор
ганизовать камеру для рассмотрения 
дел несовершеннолетних правонаруши
телей. Сейчас судебные органы не вы
зывают представителей районо при 
рассмотрении таких дел; иногда эти де
ла доверяются Недостаточно подготов
ленным судьям. Между тем. имеется 
постановление, что эти дела должны 
рассматриваться опытными судья
ми, а народными заседателями 
должны быть врачи и педагоги.

С детской безнадзорностью надо по
кончить. Решив эту задачу, мы сде
лаем важный шаг в деле укрепления 
Общественного порядка в Свердловске.

Больше заниматься 
воспитательной работой 

Речь депутата той. ИВАНОВОЙ
Товарищи депутаты! Городская ко

миссия ио народному образованию раз
решает вопросы всеобуча и воспита
тельной работы в школе. Я до.джша 
прямо сказать, Что воспитательная ра
бота во многих школах поставлена 
еще очень слабо. Это подтверждают 
итоги учебной четверти. Городской от
дел народного образования провел ряд 
мероприятий по повышению знаний 
учащихся, однако, результаты пока 
Плохие. Что Же мешает школе поднять 
знания учащихся? Прежде всего, от
сутствие необходимого количества учеб- 

1 нНГ.ов. Достаточно сказать для прйме- 
' ра. что в некоторых школах имеется 
один учебник па 10 человек. Недоста
точно и тетрадей. На учебную чет
верть ребенок получает только пять 
тетрадей. Попробуй тут научить ре-

ребенка читать и правильно, каллигра
фически писать. Требуется резкая по
становка вопроса об улучшении снаб
жения учебниками и школьными при
надлежностями. Мне кажется, что уже 
пора поставить вопрос, о введении 
учебной формы, хотя бы для мужских 
школ. Форма поможет укрепить дисци
плину школьников.

Товарищи, нужно проявить больше* 
ичютскую заботу о народном учител». 
| Создать .для учителей все условия как 
|на работе, так и в быту для того, 
чтобы они имели возможность глубоко 
п серьезно заниматься воспитательной 
работой. Пора и директоров школ раз
грузить от излишних хозяйственных 
забот и заставить их по существу за* 
ниматься воспитательной работой.
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Агитатор завода 3. КАЛУ
ГИНА в парткабинете готовится 
к проведению беседы.

Фото Г. Попова.

ПОМОЩЬДЕМОБИЛИЗОВАННЫМ И СЕМЬЯМВОЕННОСЛУЖАЩИХ
В Красногорской районе проводится 

месячник помощи семьям военнослужа
щих, демобилизованным и инвалидам 
войны. На каждом заводе созданы ко
миссии во главе с председателями зав
комов.

За время месячника на Урэлалтом.ич- 
строе, например, отремонтировано 98 
квартир, выдано 250 пар обуви и 20 
тысяч рублей деньгами. На Красногор
ской ТЭЦ 15 семьям предоставлены но
вые квартиры и выданы 273 пары обу
ви. На другом предприятии подвезено 32 
тонны угля и 30 кубометров Дров. 15 
членам семей предоставлена возможно
сть повысить квалификацию И выяви, 
нуться на высокооплачиваемую работу. 
Кроме того, над 43-мя семьями органи
зовано шефство, в том числе Над 23-мя 
семьями — индивидуальное. НаД. этими 
семьями шефствуют директор, его за. 
Местители, секретарь парткома, началь
ники цехов и отделов.

На Уральском алюминиевом заводе, 
кроме ремонта квартир, подвозки фура
жа и топлива, выделено для выдачи 
семьям воинов 1200 метров мануфактуры.

На заводе имени Сталина проявляют 
большую заботу о семьях военнослу
жащих, инвалидах Отечественной войны 
и демобилизованных из Красной Армии. 
Сейчас здесь проходит месячник помо
щи таким семьям. Ремонтируются квар. 
тиры, подвозится топливо, нуждаю
щимся выдаются Промтовары. . Нёсколь. 
ко человек получили путевки в санато
рии.

ИНТЕРЕСНАЯ 
СПРАВКА

ИРБИТ (почтой). В межрайонном ар
хиве обнаружен материал о деятель
ности" бЛагбУвэрнгёЛьных ' у’чрежДёний 
при городской унэзвё. Из отчётов попе
чительного общества о бедных видно, 
какая мизерная помощь оказывалась 
престарелым и си хам в 1905 году.

В бывшем Ирбит-ком уезде на содер
жание дома призвания бедных было 
израсходовано 288 рублен. На каждого 
призреваемого тратилось около 30 руб
лей. Городская управа смогла содер
жать 36 детей из многих сотен сирот, 
находившихся в уезде. В приюте на 
питание одного ребенка затрачивалось 
по |8 руб. 65 коп. в год.

По Сталинской Конституции все тру
дящиеся имеют право Из годи.альнэе 
обеспечение за счет Государства. (Совет
ская власть, как родная М|Гь, з 1б-'тч’.ся 
б тетях. По районному бюджету на ясли 
и детские сади только в текущем году 
ассигновано свыше I 663 тысяч рублей. 
В районе три детских дома, на содер
жание которых ежегодно затрачивается 
3 миллиона рублей.

Государство принимает все меры, что- 
Ди дети вышли отсюда Грамотными, 
культурными, имеющими специальность. 
Многие воспитанники детских домов 
обучаются в различных средних и выс
ших учебных заведениях. В мастерских 
при детских домах они учатся живопи
си, кройке, шитью, сапожному ' и 
другим рёмеслам.

В. КУЛЯВИНСКИЙ.

Великая сила соревнования
Работников Режевской машинно-трак. 

торной мастерской беспокоила одна 
мысль: план выпуска тракторов из ре
монта нынче большой, а помещение 
тесноватое.

— Ничего, в тесноте да не в оби
де,—сказал директор МГС тов. Неве
ров.—Как-нибудь устроимся.

-— Сделаем,—сказал бригадир трак
торной бригады Иван Киселев.

Киселёва назначили контролером-бра
ковщиком. Все Трактористы знали, 
что он оправдает доверие. Они 
датге знают Киселева. Десять лет сн 
работает в этой мастерской. В прош
лую зиму он Также руководил ремой, 
том, и тракторы не подвели, за
дания были перевыполнены. Сам Кисе
лев, будучи бригадиром, сделал 3137 
гектаров в переводе па мягкую пахоту 
при задании 1724 гектара. Его бригада 
сэкономила 2330 килограммов горючего. 
В прошлом году он получил наркомов
скую премию 2000 рублей, а нынче 
получает 4000.

О своём контролере трактористы й 
комбайнеры МТС говорят:

— Лучше всех работает. В -уровый 
1942 год, закончив сельскохозяйствен
ный сезон, Киселев продал заработанный 
хлеб, с’ездил на одни из уральских за
водов и купил два танка. Эти танки он 
лично вручил бойцам на фронте. Та
кой нигде не подведет!

Иван Киселев, заняв ответственный 
Пост конТрОлера-браковшика, уделил 
все своё внимание организации труда 
ремонтных бригад. Всех приРывШих 
на ремойт разделил на бригады: 
моторную, коробки скоростей, заднего 
моста, капотов и радиаторов, рулевого 
управления и ходовой части.

С первых жё дней развернулось со
циалистическое соревнование за пере
выполнение производственных норм.

.. Раннее утро. В мастерскую прихо
дят трактористы. Браковшик Киселев 
пришёл уже раньше и Сейчас обхо
дит всех бригадиров узлов, каждому 
разъясняет дневное задание. Он спраши
вает, что требуется бригаде сегодня, 
какие детали и Другие Материалы. Все 
возникающие Вопросы записывает в 
Книгу. Выяснив вёё необходимое, не
медленно дает распоряжение доставить 
со склада Детали к месту работы.

Весь рабочий день Киселев находит
ся среди рабочих, помогает советом и

делом, устраняет возникающие в про. 
цессе ремонта трудности. А вечером
после работы на полчаса собирает ,
бригадиров и просит их отчитаться в 
проделанной работе. На этом кратком 
совещании сразу выявляются все не
поладки и намечаются конкретные мс- ! 
роприятия Для их устранения.

Киселев практик, но дело свое знает 
отлично. Дирекция МТС и руководи- [ 
теля района неоднократно предлагали 
ему:

— Будешь работать старшим Меха- 1 
ником?

— Нет, лучше— Йлиже к машинам,— 
отвечает Киселев.—Я к ним привык.! 
За 10 лет изучил хорошо, каждую; 
перебирал своими руками.

Недавно в МТС получили газеты, в 
которых было рассказано об успехах I 
Галины Булатовой. Киселев тут жё 
решил:

— Нам необходимо также полностью ' 
овладеть своими специальностями и.] 
кроме этого, обучить молодые кадры.

Директор МТС тов. Неверов ешё 
раньше подумал о подготовке кадров и 
через Несколько дней на усадьбе МТС 
была оборудована комната для занятий. 
Теперь ежедневно после работы в эту 
школу приходят 26 человек, недавно 
прибывшие ИЗ колхозом. Учёбой МОЛО; 
дых трактористов руководит тов. Чеп- 
чугова. СаМа она великолепно знает 
устройство комбайна и трактора.

Молодые трактористы совмещают 
теорию с практикой. Днем они работают 
На ремонте, а вечёром изучают теорию.

Все более осваивают свою профес
сию и старые трактористы МТС. Соче
тая работу с учебой, они добились 
замечательных результатов.

— В отчете товарищу Сталину мы за
пишем свои производственные победы, 
—говорит бригадир моторного узла 
тов. Ярославцев.

И, действительно, коллективу Ре
жевской МТС есть что записать в от
чет. По плану нужно бы то отремонти
ровать в октябре три тоактора и в но. 
Ябрё—5. Но Это задание было уже вы
полнено 15 ноября. Сейчас в заделе 
находятся еше 4 трактора,

— К 1 декабря 12 тракторов дадим! 
—говорит директор МТС тов. Неверов.

За это обязательство сейчас горячо 
борется дружный коллектив МТС.

. Е. ЖАВОРОНКОВ.

В мастерской тишина
Усёйиновская МТС, Туринского райо

на, в ноябре должна выпустить 4 ма
шины и наверстать упущенное в октяб
ре. Но в мастерской тишина. Многие 
машины До сих пор находятся ешё в 
поле. Когда директора тов. Боярского 
сярашивеют, почему не подготовили ма- 
егерскую, он отвечает:

— Занимались электрификацией и мо
лотили.

Но и обмолот зерновых и электрифи
кацию нс закончили До сих поп 1’. ожи
дании окончания этих работ 35 тракто
ристов и комбайнёров, прибывших .в ма
стерскую, сидят без дела.

— Что же я буду делать? У меня 
нет старшего механика, — восклицает 
теперь тов. Боярский.

Оказывается, что нынче весной стар
шего механика МТС тов. Зверева ди
ректор отпустил на другую работу.

Директор МГС тов. Боярский не учёл 
уроков только что прошедшего сезона, 
кого а план тракторных рзотт выпол
нен всего лишь на 91 процент. ЗаТяжка 
с ремонтом создает опасность штурмов
щины в последние днй перед севом.

Е. МАРТЫНОВ.

Нарушитель колхозного закона 
не наказан

В колхозе «Ленинский завет», Клю
чевского сетьсовета. Ирбитского района, 
нет порядка. Председатель правления 
П. Пеньков к гоабэте относится халатно, 
не борется за укрепление коллективно
го хозяйства, за образцовую трудовую 
дисциплину.

Больше того, за последнее время 
он систематически нарушает Устав сель
хозартели. разбазаривает колхозное 
добро. Без разрешения общего собра
ния колхозников Паньков отдач сено
косный участок своему другу И. Пань
кову. Нескотько раз продавал на рын
ке колхозный хлеб. Вырученные деньги 
не приходовал, а тратил их на личные 
нужды и на Пьянку. 1

С легкой руки Панькова шло на сто
рону и другое общественное дббро: 

! хлеб, масло, скот и т. и. На деловые 
'замечания котхозникоВ он отвечает 
| своей любимой поговоркой: «Никого не 
) боюсь и мне ничего не будет».

Действительно, ему бояться некого. 
О проделках Панькова известно испол
кому райсовета. Приезжало несколько 
комиссий. Были составлены обширные 
материалы, подтверждающие всё безо

бразия. К сожа тению. дело дальше пи
санины не пошло. Паньков остается 
безнаказанным и продолжает наносить 
вред артельному хозяйству.

Колхозники: Ф. ЗЫРЯНОВА, 
ВЕПРЕВА, ПАНЬКОВ, СТАРЦЕВА.

ОТ РЕДАКЦИИ: Редакция проверила 
корреспонденцию колхозников. Факты 
полностью подтвердились. Выявились 
дополнительно факты, подтверждающие, 
что Паньков нарушает Устав колхозной 
жизни.

Без разрешения общего собрания кол
хозников Паньков отдал на сторону 
трех коров и двух ярок По о.ПЬой Те
лочке выдал мёх шику МТС Мельнико
ву и кузнепу Комарову. Пять телочек 
были проданы химлеспромхозу. Вслед* 

Iствиё плохой охраны, 16 голов утеряли 
1и стравили воткав
I В колхозе нет настоящего, строгого

в ее-

Лучший рабочий обувной промышленности города Свердловска затяжчик 
фабрики Уралобувь Ф. Н. МУРЗИН выполняет нормы более, чем на 300 
проц, и борется за высококачественную продукцию.

Фото А. Зверева.

Пора достроить телефонную станцию в Ревде
Неузнаваемо изменилась Ревда за по

следнее десятилетие. Созданы новые 
и значительно расширены старые пред
приятия. Выросли рабочие посёлки, 
построен новый рабочий городок. В 
1935 году Ревда стала районным цент
ром. В городе возросло чисто хозяй
ственных и общественных организаций. 
Но телефонная связь здесь осталась 
такой же, как и десять лет назад: с 
примитивной аппаратурой, рассчитанной 
на небольшое число абонентов.

Сейчас город обслуживается тремя 
телефонными станциями. Две из них 
внутризаводского типа, причём станция 
Рездинского МетйзиоГо завода имеет 
аппаратуру, установленную еше в 1915 
году. Третья Маленькая станция пред
назначена исключительно для Междуго
родней связи.

Все станции перегружены тоотказа. 
Часто 4—5 телефонных установки вклю.
чёны параллельно. Некоторые Городские 
организации имеют аппараты сразу от 
трех коммутаторов. Улицы города за
громождены сетью телефонных прово
дов, которые переплетаются с провода
ми электросети и радиотрансляционной 
линии. Это приводит к большой пута
нице, вызывает нарушение правил Тех
нической эксплоатации и т. д. Неуди
вительно, что в Ревде нелегко дозво
нится по телефону: линии все время 
заняты, слышимость плохая, а чтобы 
соединиться с каким-нибудь пунктом 
вне города, нужно затратить несколько 
часов.

Вопрос о немедленном улучшении 
эксплоаТаНии ревдинской телефонной 
сети неоднократно поднимался перед 
городскими и областными организация
ми. 1о-И-дёло составлялись бесчислен
ные акты, во все концы писались док
ладные записки, несколько раз соби
рались специальные комиссии, которые

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Когда мне помогут достроить дом?
' Год назад я получил от руко. 

водителей завода, где председателем 
завкома тов. Железнов, гарантийное 
письмо и обещание о помощи мне в 
постройке дома. Городской совет отвел 
земельный участок, от государства я 
получил ссуду—8.500 рублей и почти 
столько же затратил личных средств. 
Начал строить дом>, по достроить его 
никак не могу, потому что не могу 
вывезти лес. В течение последних 

одиннадцати месяцев не один десяток 
раз я побывал у руководителей завода, 
но лес мне помогли вывезти только на 
половину стройки.

Если весить»

В г. Артемовске есть поселок Егор, 
шийо, который радиофицирован, но 
трансляция нс производится. Линия не 
рабе тает весь 1945 год. Начальник 
Егоршинской конторы связи тов Иса
ков уже давно заявил жителям посел
ка. что линия ^находится на проверю1 
и скоро—не позднее 1 августа —будет 
включена. Обрадованные радиослуша- 
тели ждали до августа, ждали в сен
тябре, ждали и октябрь, но радио по. 
прежнему молчит. Много раз ходили

Надеялся я полупить содей
ствие в райкоме ВКП(б). Был у ин
структора тов. Березкиной, но она огра- 
пичнласЬ только расспросами о поло
жении строительства, посочувствовала 
мне, а никакой помощи не оказала.

Теперь я потерял надежду на то, 
что сумею достроить свой дом. До
садно, что руководители завода столь 
пренебрежительно относятся к индиви
дуальным застройщикам и вместо дей
ственной помощи отмахиваются от нас, 
как от назойливых посетителей.

К. ПОЗДНЯКОВ*

пословице...
жаждущие слушать радио ц тля 
Исакову и каждый раз слышали от 
неге уверения и обещания...

— Скоро, скоро. Задерживаем с из- 
за провода, но за НИМ уже поехали в 
Реж,—успокаивал тов Исаков.

Но вот уже и ноябрь проходит, а 
обещания тов. Исакова не выпо.г,нщот. 
ся Если верить пословице «О'сщтч- 
ного три года ждут», бедным радио
слушателям придется еше долге то
миться ожиданием.

Г. БЕРСЕНЕЗ.

Действительно, невозможная вещь

единодушно выносили решения, что те
лефонная сеть города непригодна для 
дальнейшей эксплоатации. Наконец, 
еще в 1937 году было решено построить 
в Ревде центральную телефонную стан
цию. Год спустя Свердловское ' област
ное управление связи составило проект 
ее... и на этом дело закончилось.

Прошло несколько лет—к строитель
ству станции не приступали, сущест
вующую сеть не ремонтировали Затем 
грянула война, и о станции забыли. 
Так продолжалось до 1944 года. После 
вмешательства областного комитета 
партии вопрос о строительстве снова 
был поставлен на’повестку дня. Из об
ластного управления связи в Рсвду 
присылались бесчисленные заверения 
и обещания. На место строительства 
стали приезжать специалисты, начались 
даже производиться кое-какие работы. 
Однако все сроки пуска станции дав-
но прошли, а она осталась недостроен. 
ной и за Последнее время снова забь!та.

Сооружение и оборудование станции 
Начало портиться Гак, например, совер. 
шенно вышел из строя один Из Времен
но включённых коммутаторов, разру
шается дорогостОюшвй кабель, который 
во" многих местах порван и свисает к 
земле. А между тем, существующая 
телефонная сёть города и района на
столько обветшала, что все рездин -кИе 
организации могут оказаться в один 
прекрасный день в катастрофическом 
положении—без связи.

Допустимо ли это для Ревды—круп
ного промышленного центра Урала? 
Непонятна беспечность ревдйнских со
ветских и партийных организаций, не 
принимающих никаких мер'для улучше
ния телефонной сети. Также непонятно 
и равнодушие к нашему городу со сто
роны областного управления связи.

М. НЕЧАЙ.

В поселке завода „Новострой“
Вся страна готовится сейчас к выбо-> заруют. Заводской комитет никакой ра- 

рам в Верховный Совет СССР. Готовят- боты в своем поселке не ведет.
]ся к этому торжественному событию] ..С переходом предприятий на, ,8-чрсс- 
клубы и библиотеки. развертывается ' вой рабочий день культурно-просВети- 

|агитационно-Ма»:эвая работа партийных |тельную работу можно и настоятельно 
и советских организаций, уличных ко-]необходимо активизировать. Необходимо 

'мнтетов и различных добровольных об- занять досуг молодежи, направить ее 
шесте. Не чувствуется этой подготовки энергию по правильному пути. У завода 
и пол'ема в поселке завода «Ново- есть собственные культурные силы, 
строй», только их надо умело испрльзоват.ь.

Рабочим завода здесь пойти некуда. | Находясь всего в нескольких килрмет- 
Культурный центр завода — клуб ни- рах от Свердловска, «Новтстрой» мо- 
кого не привлекает: там неуютно, гряз- жег широко пользоваться театрами, 
но и холодно. Изредка в нем демонст-1 организовывать коллективное посеше- 
рируют только кинокартины или устра- [ низ концертов, может иригла-
ивают танцы. А о лекциях, беседах. | шать к себе лучших лекторов,
громких читках давно забыли. Кружки Заводской поселок «Новострой» может 
ТоЖе перестали работать. Когда-то в.и должен стать культурным советским 
клубе была богатая библиотека, а те-! поселком. Он имеет для этого все

учета. Это создает условия Для безна
казанного хищения продуктов и денеж
ных средств. Продукты со склада зача
стую отпускаются по устному распоря
жению Панькова, без веса. Вырученные 
деньги своеврепенно не приходуются.

О всех незаконных проделках Пань
кова хорошо знают в районных органи
зациях. В делах районного прокурора 
имеются материалы о грубых наруше
ниях Устава сельхозартели и о нёза- 
конной продаже скота, продукции. Но 
никто Не хочет по-сёрьёзному заняться 
наведением порятха в колхозе, привле
чением виновных к ответственности.

пёрь книги растеряны и читать нечего.! данные'. Важно лишь, чтобы партийные, 
Газетные витрины пустуют 1тлН в нНх советские и профсоюзные организации 

висят пожелтевшие номера газет. Пока- приложили к упорядочению жизни в 
затёли достнжен|й завода не вывеши-! поселке свои усилия.
ваются, лучших людей не популяри-1 А. ДОРОХОВА.

Лучший конюх района
МАНЧАЖ (по телефону от соб. 

корр.). Николай Митрофанов считается 
одним из лучших колхозных конюхов 
района. За ЛёсЛть лет работы в сель
хозартели «Марий.Ял» он вырастил 85 
жеребят. Более десяти сильных, креп

ких лошадей передано в Квасную Ар
мию. Нынче тов. Митрофанов от каж
дой матки получил жеребенка. За хоро
шую работу конюху в порядке допол
ни , единой оплаты выдано 12 пудов 
хлеба и теленок. '

ПОЧИНУ ГАЛИНЫ БУЛАТОВОЙ 
ШИРОНИИ РАЗМАХ!

Война внесла значительные измене
ния в жизнь каждого молодого чело- 
п---а Нашей страны- Десятки тысяч 
юношей и девушек оставили школы и 
техникумы и пришли на производство, 
". бы заменить квалифицированных ра. 
бочих, уходивших на фронт. Нелегкий 
задача выпала тогда на их долю.

Замечательное качество советского че
ловека—чувство нового—помогло моло
дели в этих трудных условиях доби. 
= : ьсЯ успехов и непрерывно двигаться 
вперед. Славное движение двухсотни- 
ков движение фронтовых бригад вы* 
р; .или стремление молодых людей ра« 
С’отать (Го-фронтовому и с Меньшим ко
личеством .рабочих давать больше про
дукции В дни войны возникло Замеча
тельное движение тысячников.

Инициаторы этого Движения— Богый, 
Кыштымова, Лаврентиев и Другие до
бились успеха потому, что в совёпнк’Н- 
стге эн-али свое дело, умели выжать 
Из техники все.

Молодежь, овладев поручением ей 
делом, Непрерывно искала пути даль, 
нейшего повышения Производительности 
труда, В боевом труде выросло много 
славных новаторов производства 
Из числа молодого пополнения рабоче. 
гб класса: у танкостроителей—Копору- 
шин и Козлов, У резинщиков—молодой 
бригадир Петрова, у металлургов — 
сталевар Дуев и прокатчик Алексеев, 
у машиностроителей—Вотинцев, Выдан, 
нули эту молодежи ёё неоспорьмая та 
Лантлнвость и патриотическое стремле
ние повышать своё мастерство, чтобы 
Давать стране больше продукдКН.

В своем докладе о 28.н годовщине 
Белиной Октябрьской .-окна.шепщеекой 
революции товарищ Молотов с пре. 
.ШЛЬНОй Явностью обрисовал перспекТИ- 
вы развития нашей страны в мирный 
период и Наметил .’ааачи. которые в 
свйгй С этим ЗсТаИуТ .ФреД трудящими
ся. Нам предстоит добиться нэд емя 
всего народного хозяйства, обеспечить 
повышевие жизненного уровня вее'о Ни 
селения.

При разрешении этих задач боль
шая доля труда ЛяЖет на плечи рабо
чей молодежи, так как на предприяти
ях она составляет 6'ольшой процент 
состава рабочих.

Подготовлена ли наша молодёжь и 
выполнению этих задач? Справится ли

она ? ними? Безусловно, да. Молодежь 
в дни войны научилась при любых ус. 
лог,иях выполнять и пёпевыполнять лю
бое задание; оно поивыкла работать 
упорно и вдумчиво. В горниле суровых 
испытаний закалились характеры моло
дых людей. Они стали ор: авизованны
ми, дисциплинированными, настойчивы
ми в преодолении трудностей. Молодые 
рабочие горячо полюбили свой завод, 
цеховой коллектив И Свою специаль
ность. Но сейчас имеющихся знаний 
недостаточно, Многие рабочие овладели 
всего лишь теми операциями, которые 
были им поручены в системе массового 
и Поточного производства.

Перестройка промышленности на 
производство нового оборудования, пе. 
реход многих предприятий с массово, 
поточного производства нч серийное или 
индивидуальное, когда ежедневно на 
каждом станке будут производиться 
одна или несколько различных опера
ций, требуют от рабочих большего об'- 
ема теоретических и поактпческих зна
ний. Успех быстрого освоения новых 
видов сложного оборудования во мно
гом будет зависеть от того, насколько 
рабочие наших Предприятий будут 
подготовлены для выполнения любого 
ответственного задания. Повышение 
квалификации приобретает сейчас пер- 
постепенное значение.

Перед молодежью стала ясная за
дача—овладеть мастерством своей про
фессии, По предприятиям нашей обла- 

I сти и Советского Союза развернулось 
| новое массовое движение за повышение 
I техники своего Дёла. ИНИНиатором его 
| является молодежная бригада фрезе. 
I роЫиИко'в с уральского завода имени 
]Сталина, руководимая комсомолкой Га. 
I линой Булатовой. Члены этой бригады 
I решили наладить свод производство, 
расшить узкие места, в частности свер. 
ловку и расточку, и впредь Не задер
живать выпуск деталей на сборку. Ими 

[ руководило патриотическое стремление 
больше знать и быть готовыми для 

! выполнения любого задания.
| — Когда я узнала, — рассказывает 
Галина Булатова, чю вся страна будед 
осуществлять план 4-й сталинской ня 
тилеткиь желание всемерно повышать 
квалификацию у меня еше больше воз
росло. Ведь 4-я пятилетка потребует

от нве больших знаний. Надо будет, 
производить более сложные машины.

Пытливый молодой ум искал и на.' 
шел правильный путь помочь Родине на 
новом этапе ее развития. Сама жизнь 
подсказала, что надо полнее, совершен
нее овладевать мастерством своей про- ; 
фессни И тогда откроются широкие воз- 
можности к новому повышению произ. 
водительностн труда.

В чем же существо почина Галины 
Булатовой?

Она и ее бригада работают в систе
ме ПОТОЧНОЙ ЛИНИИ, ВЫПОЛНЯЯ ОДП11’13Д. 
нать операций на станках -различного 
Типа. Каждая из них умела дёлать 
только двё-три операции, а самую тру. 
доемкую и решающую--рассверловку и 
зеньковку отверстий—делала только од
на Карпова Члены бригады решили 
научиться каждому выполнять любую 
из одиннадцати операций, Для этого 
они оставались после работы и пока
зывали друг другу свои приемы работы 
ЧтоОы освоить всё операции, решено 
0Ыло работать на всех станках по оче
реди. Вместе с мастером был составлен 
скользящий график работы с таким 
расистом, чтобы в течение месяца каж. 
дый член бригады освоил производство 
всех одиннадцати операций. Для изу 
чепия работы ня станках различных 
типов и разнообразного инструмента: 
сверл, фрезов, резцов, долбяков—тех- 
полог Кравченко сам проводил техНя. 
ческие занятия С бригадой. Ежедневно 
на теоретическую учебу затрачивалось 
ГИ. два часа. В программу были вкЛю. 
чены: изучение схемы управления
станков, мерительный и режущий ин. 
струмент, свойство металлов и режим 
резания. КбгДа НЯ участок стали поеду, 
пан детали от других заказов, Пэтребо. 

; вплоть расширить купе техминимума и 
дополнительно изучить чтение черте-

I жей, допуск и посадки.
I Что получила бригада в результате 
1 учебы? Во-первЫх, 110О||знодИг«.1ьн:»ст1 
| труди повысилась почти з два раза- со 

(30 д.> 205 Проц. При совмешёнии зле. 
раций удалось уплотнить рабочий день. 
(. га.|., возможным ви,:ю.Ш>',иЛ'ННад 
пятичасовое задание за 8 часов. Члены
баигады стали Ооагь дополнительную 
обработку мелких деталей на свои 
станки Сократились потери рабочего 
времени, при ремойгё одних станков

бригада переходит работать на другие, 
работницы научились правильно ис
пользовать режущий инструмент. Это в 
течечье трех месяцев Лало экономик; 
инструмента на 1800 руб. Бригада 1 .1 
л.'Ны Булатовой вне ла два изменение 
в технологический процесс. Предложе
ния были внедрены г произво.тетао и 
ёс'.е более повысили Производитель- 
и”еть тсуда. Освоение всех операций 
дало возможность знащ'тел! г д повысить 
технический уровень и квалификацию 
каждого рабочего, ле"кэ пёаеключать 
членов Тригады на выполнение опера, 
пин. лимитирующих в Дачный момент 
выпуск деталей на сборку.

Сегодня члены бри-алы знают знэ. 
чительно больше, чем вчера Они еде. 
лалг первый шаг на большом пути к 
('одлньнбку мастерству.

Ишшнатиеа Галины Булатовой наш 
ла много последователей На заводе, где 
она габстзет, а также н1 пред зри яз иях 
области и страны. Почти одновременно 
на У эа.’Мвшзаводе бэигвда фрезерэв. 
шикоп, во главе с бригадиром Михаи
лом Кузьминым, поставила перед собой 
задачу—каждому члену бригады сдать 
техминимум на фрезеровщика.универса. 
ла не ниже пятого разряда. Так же, как 
и в бригаде Галины Булатовой, здесь 
первым этапом было изучение всех опе. 
раций и технологии изготовления дета
лей. Габочие обучились из курсах тех. 
минимума, а практическим приемам ра
боты и Настройке станков учил каж
дого рабочего сам бригадир Михаил 
Кузьмин.

За последнее время ча участок, где 
работает бригада Кузьмина, стали по
ступать детали для новых заказов. Это I 
углубило и закрепило теоретические: 
знания рабочих и вызвало необходи | 
Мость научиться обраЛВтывДТЬ детали: 
по чертежу. Бригада изучНЛа чтение ] 
чертежей. За три-четыре месяца кол. 
лёктий Кузьмина добился замёчате.Ть-1 
пых успехов. Из бывших неопытных ра. I 
бочих-операнионников шести членам 
бригады присвоен пятый разряд фре
зеровщика- универсала. Более двухсот 
молодых уралмашевиев следуют почину 
Булатовой и Кузьмина.

Движение за овладение мастерством 
проникает во Все отрасли производства. 
На ме1аллургическом заводе им. Куй» 
бышева мэлодой рабочий Масленников 
выполнял работу Младшего печного и 
использовался на подвозке Листа к 
печам. 11с собственному желанию он 
пллменял товарищей’, работающих на 
станках и рольгангах, и освоив 'работу 
младшего вальцовщика.

На Ново.Тагильском металлургиче

Прошло уже много времени с тех 
лор. когда в газете был помещен фелье
тон «Невозможная вещь». в котором 
тов. Анахов показал все мытарства пас. 
сэжира при Поездке в Н.-ТагИ г. Но, 
увы!—действительно оказалось совершен, 
но невозможной вещью для начальника 
пассажирской службы испытать все эти 
мытарства на себе, а, следовательно, 
принять реальные меры для устранения 
всех неудобств и переживаний пассажи, 
ра в поездах Свердловской железной 
дороги. Дело не изменилось ни на йоту.

Тов. Анахов описывал порядки в по
ездах дальнего следования, а я мэгу 
Заверить, что в пригородных поездах 
порядки еше хуже. Чтобы ехать в по
езде Свердловск —Кузино, человек дол
жен забыть всякое человеческое досто
инство, элементарные удобства, вежли
вость. порядок И т. п.

Вот коротко все то, что должен ис

пытать всякий пассажир, едущий по лч_ 
нйй Свердловск—Кузино: о г-'-тле 
почти- всегда нет света; пассажир ч 
абсолютной темноте при йбеалчё г ’зг 
от вагона к вагону, натыкаётся т > на 
заперт1.*ё двери, то слышит груб/ ок
рики. И в конце концов он или -ой 
.врывается в вагон, или остается га пер
роне и смотрит вслед уходящему поез
ду.

Если счастливчику удалось по1 зсть 
в вагон, то он начинает испытывать 
вые Мытарства. В вагоне нет ни их 
офшничльных блюстителей порядка. По
езд, особенно когда идёт в Сверл шск, 
как правило, опаздывает.

Когда же. Наконец, управление С 'Год
левской дороги, в частности, о? де. нась 
сажирской службы наведут порядок в 
собственном хозяйстве?

В. СВЕТЛОВ.

Беспечный чиновник
Вследствие беспечности и прямого 

бездельничания директора Каменск- 
Уральского торга тов. Зорина магазины 
торга не выдали прикрепленному кон
тингенту трудящих'я города в III квар. 

■тале 107 центнеров продуктов питания. 
Не выданы Мясо-рыбные продукты, жи- 

| ры. крупа и сахар Не получили по ок
тябрьским карточкам трудящиеся гопо- 

I да никаких продуктов и к дням Ок
тябрьских торжеств. О Ноябрьских про* 
дуктах и говорить не приходится.

Каменск-Уральский торг имеет задол
женность по продуктам питания эиочт. 
никам Синарского завода за 4 месяца 
шоло, август, сентябрь, октябрь) сшаде

полутгрых тонн, вследствие чего ОГС 
завода снял эту группу трудяшихеч го 
снабжения и не прикрепляет про::.кар
точки на ноябрь До каки.» а 
можно терпеть все эти безо-'. , л? 
До каких пор будет сиде-ь на месте 
директора горторга человек, который 
не умеет и не хочет заниматься вопро
сами снабжения трудящихся? Нам ка
жется, что пора уже городским щга. 
низаниям привлечь Зорина к суроьлй 
61 зетстве'нностй.

ЛАБОРЕШИЫХ.
Зав. райторготдёлом Синарского 

райисполкома,

О Общежития Октябрьского участка 
Монетноготорфопредприятия совершенно 
не подготовлены к зимним условиям,— 
пишут нам тт. Паньков, Мура'ькшз и 
другие. ОбШежяти'ё' 'механического цеха, 
например, сэвезшеиио холодное. РаМы 
нё везде застёклены, печи не отремон- 

[ тированы, двери не закрываются. Обшё- 
] житие плохо оборудовано. Нет даже 
самых элементарных вёШёй—таких, как 
умывальник, кипятильник и т. д.

! (/.раннО; почему положение об не ки- 
|тий совершенно не волнует профсоюз.-, 
ную организацию торфоуправления?

<> В госпитале, где начальником той. 
Яковлев, в праздничные дни был орга
низован концерт кружка самодеятель. ] 
нести клуба имени Дзержннс ого. 
Кружковцами была исполнены различ
ные номера: песня о Сталине, народные

I пляски «Татарочка», «Бульба» и другие. 
!Особым успехом пользовались исполни
те.™ Каганёр Лиза и Сережа.

Тов. Иванов от имени раневых '-го: - 
сит горячую байга.1зр ; •.• ь жколцам

I за достазленно- уДово.и. ■:знс
I 'О Заведующий (|х*.1ьдшерски.м пунк
том Верх-Арий .-кого сельсовет:, 
чаженого района, тов. Прохорь- 
тает о безответственном отш-'н < к 
нуждам пункта со стоу »нн рай. -. 
дела и сельского совета. С 16 ок, ' з 
медицинский пункт закрыт из го о: 
ствия топлива. Ни сельский с. 
колхозы не котят помочь обе 1 :: ь 

] медицинское учое-кдение дровами. а 
исполком районного совета, как это 
н-1 странно, даже не отвечает на жиле, 
бы ,тов. Прохорова.

По следам неопубликованных писец

В редакцию поступило пйсьмо о том, 
что лесничий [Натовского лесничества. 
В-Пышмянского района, Сазанович 
А. А. злоупотребтяет своим служебным 
положением, испопьзуя его в корыстных 
целях.

Письмо было направлено на рассле
дование прокурору В.-Пышминского 
района. Прокурор сообшаёт редакции, 
что факты при проверке полностью 
педтт гДи.Шсь. Против Сазановича ' "-1-

1 буждено уголовное дело.
I

] В упэавленне УпатОВС’у редакцией I Начальник лесокомбината Сое
было послано письмо о безобразиях в нивкер от работы освобожден. Вновь 

| одном из лесокомбинатов для принятия [ назначенному начальнику тов. Дазыто- 
| мер. Нам сообщают, что изложенные в ву Лапы указания по улучшению дел 
корреспонденции фак^ы подтвердились. ‘ в комбинате.

ском заводе члены бригады слесарей- 
сборщиков тов. Попова решили на
учиться электросварке, прихватке и ав
тогенной резке. Теперь они изучают 
сварочное дело в школе техминимума.

УПорНо овладевая мастерством, вче
рашние операционники становятся се
годня квалифицированными раГючими, 
мает о чами универсалами. Они позлают 
все Тонкости своей работы.

Это движение, как и 1>сякое другое, 
нужно организовать умело, по-больше
вистски. Свердловский областной ко
митет ВКП(б) принял специальное ре
шение. в котором одобрил и поддержал 
ценный почин Галины Булатовсй и обя
зал горкомы и райкомы ВКП(б) рас
пространить ее опыт на всех прелприя. 
Тия.х промышленности и транспорта [ 
Обращая особое внимание на произвол- ] 
ствеино-техническое обучение новых ра- ; 
Зочйх и операнионннков, обком ВКП(б)
Предложил широко организовать социа. , 
диетическое соревнование за совершен. I 
ное овладение своей профессии.

Русские рабочие всегда удивляли мир | 
своим мастерством. Далеко за предела 
МИ нашей страны известны золотые ру
ки ленинградских машиностроителей, 
уральских сталеваров, тульских ору
жейников, нванововознесенских ткачей’ 
Простые рабочие создали Путнловско- 
му заводу славу завода, который «Все I 
может». Смекалка, исключительное тру. 
долюбие, горячее стремление просла
вить свою Родину.—эти качества всегда 
отличали русского человека. Про уме-; 
лые руки нашего рабочего издавна хо- ] 
лит сказ в народе, как искусный туль. | 
скнй кузнец подковал стальную блоху, | 
изготовленную зарубежными мастерами, : 
Наша молодежь поддерживая тради- 
ции русского рабочего, также завоевы
вает себе славу искусных мастеров

Каждому бригадиру необходимо орга- ] 
низовать работу по овладению мастер-1 
ство.М у себя в бригаде, чтобы На- | 
учиться выполнять все операции на по. , 
токе, на участке; уметь обрабатывать1 
любую деталь т своем станке, изучить, 
в с"вёршенстве мерительный и режу 
иий инструмент, уметь нм пользоваться,| 
свободно читать чертежи, становиться 
подлинными мастерам и-универсалами
своей профессии.

У Нас есть молодежные бригады, 
которые скомплектованы из высококва
лифицированных рабочих, у Ни зёрсалоз. 
Это—бригады Лобанова, Зайцева, Бату
рина и др. Перед этим I рабочими стоит 
3-дача—передать опыт и зиа.тнл МСЛоДе.

женерно-технических работников, ма
стеров. Раньше шефы помогали брига, 
дам правильно организовать рабочее ме. 
сто, давали практические советы по по
вышению производительности трупа и 
рационализации производства. Теперь 
необходимо, чтобы шефы все вныма- 
пи' уделили производственно техниче
скому обучению молодежи.

Надо организовать на предприятиях 
стахяновские школы, курсы техмини
мума, курсы по повышению квалифи. 
каиии и др. Эта работа ляжет, глав, 
ным образом, на плечи отдеюн подго. 
товки кадров предприятий. Но это не 
значит, что бригадиры останутся в сто
роне и могут ожидать, когда на их 
участке организуют курсы техминиму
ма. Как самостоятельно решить задачу 
пя овладению мастерством, ясно показа. 
. I молодежная бригада Галины Булато
вой.

альностью, одновременно упорно учить, 
ся в школах рабочей молодежи.

Следует предостеречь от одной ошиб
ки, которая за после шее воемя нмта 
место из некоторых предприятиях Де
ло в том, что кое.какие бригадиры и 
члены Молодежных бригад, а иногда и 
комсомольские руководители ошибочно 
считают, что если человек научился 
выполнять одну добавочную операцию, 
хотя бы на сверлильном станке или 
снимать напильНиком Заусениц •' на зе- 
тали, то, якобы, он уже овладел второй 
профессией сверловщика и слесаэя И 
вот на заводах среди отдельных моло
дых рабочих началась погоня за приоб
ретением новых профессий Молодые 
и еше очень неопытные рабочие стали 
присваивать себе пёлую цепочку про
фессий, а на са.Мом Деле Не овладели 
как следует ни одной.

жи своего участка И цеха.
К работе по повышению кзаьифика. 

ции необхрдиио широко призлёчь ин-

Одновременно встает необходпмоеггь 
повышения общеобразовательного уров
ня каждого рабочего. Без этого невоз
можен какой-либо серьезный нроизьб.1- 
ственный рост. Ведь во всех отраслях) 
производства приходится сталкиваться 
с геометрией, алгеброй, химией, физи
кой и черчением. МалоквалифииНрован-

I ный токарь должен всегда ум^ть под- 
| считать режимы резания для различ

ных материалов, прокатчик при пере, 
стройке валков на другую продукцию 
сталкивается с вопросом вЫтяжкй и об-

I жатня металла. Металлург осязан ква. 
I лифниированно разбираться в составах 
I шНхты для печи. Все это требует эна- 
I чительнЫх общеобразовательных зна- 
' НИЙ.

Володя Лаврентьев сумел установить 
| свой рекорд в 27 тысяч Процентов по. 
[ Тому, что был замечательным токарем, 
I мастером 

составить 
ХОЛИМЫЙ 

| леиня.
Наука и техника 

' I вперед. Нам нужны 
ьые могут управлять современной 
никой. Но, к сожалению, еШе 
не все охвачены учебой В:его 
черних школах Свердловска 
6 тысяч юношей и девушек. А 
только в молодежных бригадах 
йене более 20 тысяч молодых рабочих.

Передовые люди наших предприятий, 
бригадиры молодежных бригад должны 
помнить, что не учась, они могут 
стать и превратиться из передовых 
лей в отсталых.

своего дела. Он езм умеет 
эскиз, запроектировать необ- 

ему инструмент н приспособ-

быстро движутся 
ейчас люди, кото- 

тех.
далеко 

в ве^ 
учится 
у нас

об'еди.

от- 
лю-

Необходимо им раз'ясНять, что овла
деть новой операцией,—это еше не зна
чит освоить новую Профессию. Пусть 
токарь или фрезеровщик умеют делать 
отдельные операиин на сверлильном или 
долбежном стянке, а слесарь.сбомиик 
умеет пользоваться электродами для 
прихватки деталей при монтаж» обору, 
дования. Это будет говорить только о 
том. что они квалифиниоованные то. 
кари, фрезеровщики, слесари, и всякая 
работа у них в руках спорится.

Мы поочно вступили на путь Мирно
го развития. И перед Молодежью вновь 
открылась широкая дорога к овладению 
новыми знаниями.

Горячий и животворный советский 
патриотизм., воспитанный в нашей моло
дежи партией к1еннна - Сталина, яв
ляется источником Трудовых подвигов 
юношей и девушек Он порождает у 
молодых Люден смелость. творческое 
дерзание, уверенность в своих силах. В 
эЮМ—залог будущего успеха, залог то
го, что Молодежь с Чёстыо справится с 
гоми сложными задачами, которые по
ставлены перед нею партией и прави
тельством.

Таким образом, вторая задача, не
разрывно связанная с первой, заклю. 
чается в том, чтобы, овладевая специ

До подписания новогоднего отчета 
уралызев товарищу Сталину осталось не
много времени. Оставшиеся дни долж
ны стать дными высокопроизводитель
ного труда Широкое внедрение опыта 
1 алииы Булатовой явится серьезным 
подспорьем для того, чтобы успешно 
закончить 1915, победоносный год и с
честью доложить о 
шему вождю, отцу, 
товарищу Сталину.

своих делах на- 
другу и учителю

Н. ДАНИЛОВА.
Зав. отделом рабочей молодежи 

обкома
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По Свердловску) и области НОВОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО В ГРЕЦИИ
РАСШИРЕНИЕ 

ПРОМКОМБИНАТА

БОГДАНОВИЧ 
(по телефону). Рай- 
промкомбинат рас. 
ширяет свою лея. 
тельность. Обору
дован: пимокатный 
иех, те установле
ны шерстобитная и 
стиральная маши, 
ны. Цех уже вы
пустил первую пар
тию валяной обу
ви. В Кунарском 
сельсовете в бли
жайшие дни начнет 
работать «деревооб
делочный цех. В 
нем будут изготов. 
ляться шкафы, сто. 
лы, стулья и табу
ретки.

На утреннике в детсадике Уральского алюминиевого завода.
Фото Г. Попова.

ЛАБОРАТОРИЯ 
В ПОЛИКЛИНИКЕ

За последнее вре
мя поликлиники и 
больницы города 
значительно попол
нились новой диаг
ностической и ле
чебной аппаратурой 
В поликлинике Ста
линского района за
ново оборудована 
лаборатория для 
клинических анали
зов. До сих пор для 
обследования боль, 
ного врачам прихо. 
лилось направлять 
его в лаборатории 
поликлиник.

В поликлинике 
Кагано вичского 
района устанавли
вается рентгенов
ский аппарат, кото
рый в годы войны 
был в госпитале.

АФИНЫ, 22 ноября (ТАСС)
Как уже сообщалось, вскоре после 

отказа монархической так называемой 
«Народной партии» принять участие в 
коалиционном п рани тел ьс гее формиро
вание кабинета было поручено лидеру 
либеральной партии Софулису. В новое 
правительство кроме Софулиса вошли 
лидер прогрессистов Кафандарис д ка. 
честве первого заместителя премьер- 
министра, Эммануил Цудерос в качест
ве второго заместителя и министра вос
становления с обязанностью координи
ровать работу министерств финансов, 
снабжения и национапьной экономики, 
руководитель аграрной партии Милона 
в качестве министра финансов, Софиа- 
нопулос министр иностранных дел.

Монархическая печать встретила рез
кой критикой новое разрешение пра
вительственного кризиса. Монархисты

требовали опубликования телеграммы 
Бевина. Газета «Эллиникон Эма» призы
вала армию и своих сторонников «к 
боевой готовности» против демократии.

Формирование правнтелсьтва затруд
нилось ножиданным требованием ре
гента включить в состав кабинета в ка
честве военного министра Папандреу 

(и предоставить для его «партии» 
1 портфель морского министра. Либералы, 
опасаясь, очевидно, что при таком обо
роте дела правительству придется раз- 

1 делить всю непопулярность Папандреу, 
воспротивились этому требованию ре
гента.

АФИНЫ, 21 ноября (ТАСС)
После отказа Софулиса передать 

Папандреу два важных министерства 
архиепископ Дамаскинос отказался от 
регентства. Функции регента временно 
взял на себя Канелопулос, который 
принял присягу нового правительства.

К СУДУ НАД ВИНОВНИКАМИ ВОЙНЫ 
В ФИНЛЯНДИИ

ПЕРЕДВИЖНЫЕ ВЫСТАВКИ 
О СТАЛИНСКОЙ КОНСТИТУЦИИ

ПЛЕМЕННОЙ РАССАДНИК 
РОМАНОВСКИХ ОВЕЦ

ВСТРЕЧА КОЛХОЗНИКОВ 
С ГЕРОЕМ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

ПРОЦЕСС ГЛАВНЫХ НЕМЕЦКИХ ВОЕННЫХ 
ПРЕСТУПНИКОВ В НЮРНБЕРГЕ

Утреннее заседание 23 ноября

Свердловский музей Революции к 
выборам в Верховный Совет СССР го
товит передвижные выставки для из
бирательных участков города Сверд
ловска. На выставках будет отражена 
история Конституции СССР.

Начат прием 'заявок на тематические 
экскурсии «Сталинская Конституция— 
самая демократическая Конституция в 
мире». Экскурсии начнутся в музее с 
5 декабря.

Собрание молодых избирателей 
на заводе

В клубе завода им. Калинина собра
лись молодые рабочие-избиратели. За
меститель секретаря парторганизации т. 
Межерицкий сделал доклад об участии 
молодежи в выборах Верховного Сове
та Союза ССР. По докладу разверну
лись оживленные прения. Выступали: 
стахановец тов. Травников, рабочий ме
ханического цеха тов. Виноградов и 
другие. Собрание приняло обращение ко 
всем молодым рабочим заводов Куйбы
шевского района: активно участвовать 
в подготовке к выборам в Верховный 
Совет СССР, отметить этот день высо
кими производственными победами.

В конце вечера молодые избиратели 
посмотрели кинокартину «Иван Гроз
ный».

ОБОРУДОВАНИЕ , 
ДЛЯ НЕФТЯНОЙ 

ПРОМЫШЛЕННОСТИ
НОВАЯ УТКА. Завод «Эсма» (Изго

товляет оборудование для нефтяной 
Промышленности, в частности для 
восстановления краснодарских нефте
промыслов, а также для добычи 
уральской нефти (в Краснокамске). 
Здесь выпускают сверочные агрегаты 
и трансформаторы. Завод должен от
грузить их до 20 декабря предприяти
ям нефтяной промышленности.

До последнего времени в нашей 
стране имелся лишь один государствен
ный племенной рассадник овец рома
новской породы в Ярославской об. 
ласти. Второй сейчас создан на Урале.

В беседе с нашим корреспондентом, 
директор Госплемрассадника тов. Зад- 
ворных сообщил:

— Главная задача только что создан
ного Государственного племенного рас
садника—акклиматизация и разведение 
овец романовской породы, которая сла
вится многоплодием и, в первую оче
редь, своей первоклассной шубной ов
чиной.

В этом году предстоит оформить 19 
племенных ферм, из которых 8 уже со
зданы. Организация остальных (ферм за
кончится в декабре.

В зону деятельности рассадника вхо
дят районы: Махневский, Синячихин- 
ский и Алапаевский. В будущем году 
он, возможно, станет обслуживать Вер
хотурский, Коптеловский и Петрока. 
менский районы, куда раньше были за
везены племенные овцы.

Из рассадника чистопородный скот 
намечено распространять по колхозам 
Свердловской, Челябинской, Молотов- 
ской, Омской и Новосибирской обла
стей.

Управление Государственного пле
менного рассадника уже полностью 
укомплектовано специалистами. Имеется 
главный зоотехник, старший селекцио
нер и работники на местах. Получен 
необходимый инвентарь и материал для 
организации учета племенных ферм.

тов. МАСЛЕННИКОВЫМ
АРТЕМОВСК (почтой). Сюда при

ехал Герой Советского Союза тов. Ма
сленников. Члены колхоза им. Декаб
ристов пожелали с ним встретиться. В 
сельхозартели был устроен специаль
ный вечер, на который собрались почти 
все колхозники и 19 демобилизованных, 
только что прибывших из армии.

Герой Советского Союза тов. Ма. 
сленников сообщил о своих боевых ус
пехах, успехах своих товарищей. Чле
ны сельхозартели 'рассказали, как они 
работали в дни войны.

А. ЕРМАКОВ.

ЭЛЕКТРИФИКАЦИЯ 
висимских колхозов

ВИСИМ (по телефону). Наступает 
вечер, ив 130 домах колхозников арте
ли «Красный Октябрь» ярко вспыхива
ют «лампочки Ильича». Свет загорается 
также в зданиях совета, правлениях 
колхоза и на фермах.

Скоро будут электрифицированы и 
другие сельхозартели. В колхозе «Впе
ред за технику» близится к концу стро
ительство гидроэлектростанции, которое 
ведут приисковое управление треста 
«Уралзолото» и Еквинский мехлесо- 
пункт. В конце декабря загорятся «лам
почки Ильича» в сельхозартелях «Па
мять Ленина» и «Сталинский набор». 
Сейчас здесь идут монтажные работы.

200-й СПЕКТАКЛЬ
«ДАМЫ-НЕВИДИМКИ»

ХЕЛЬСИНКИ. 21 ноября (ТАСС).
Решение суда по делу виновников 

войны об освобождении четырех обви
няемых (Таннера, Рейникка, Кивимяки, 
Кукконена) от предварительного заклю
чения оказалось для большей част» об
щественности неожиданным. Особенно 
неожиданным было решение суда об 
освобождении Таннера. Уже записанные 
на суде выдержки из шовинистическо- 
агрессивного выступления Таннера были 
достаточны для того, чтобы у присут
ствующих на суде журналистов и пуб
лики создалось впечатление, что Тан
нер не может быть освобожден от 
предварительного заключения.

Как уже сообщалось ранее, государ
ственный совет высказал свое мнение 
о необходимости ареста всех лиц, обви
няемых по делу виновников войны. Од
нако большинство членов суда, исполь
зуя момент, нашло возможным высту
пить против мнения государственного 
совета. Такой неожиданный шаг суда 
вызвал протест в прогрессивной прессе 
и демократических организациях. Со
стоялись многолюдные собрания проте
ста на предприятиях.

«Судопроизводство по делу виновни
ков войны в Финляндии не должно 
стать фарсом или полумерой», —пишет 
«Фольктиднинген».

20 ноября члены президиума обще- 
ства «Финляндия—СССР» Вуолиоки, 
Рюэмя, Кивикоски и Рикка посетили 
канцлера юстиции Тарьянне и выразили 
ему одобрение т поводу его действий 
в качестве главного обвинителя. В от
ветной речи Тарьянне заявил, что ре
шение суда оказалось для него не
ожиданностью.

Ф ----------

В-лед за этим визитом упомянутые 
члены президиума общества «Финлян
дия—Советский Союз» посетили мини
стра юстиции Кекконена и вручили ему 
следующее заявчение:

«Президиум общества «Финляндия— 
СССР» желает выразить от имени своих 
членов вам, господину министру юсти
ции, и членам государственного совета 
чувство озабоченности, которое наш 
народ, поддерживающий дружбу Фин
ляндии и Советского Союза, переживает 
в связи с последним периодом судеб
ного процесса против виновников вой
ны. Одновременно президиум общества 
выражает доверие членам государствен
ного совета, которые, являясь членами 
нашего общества, находили для возник
ших затруднений решения, соответст
вующие желаниям народа. Нет сомне
ния, что освобождение многих руково
дящих виновников войны, несмотря на 
пред’явление господином канцлером 
юстиции Тарьянне убедительных и отя
гощающих вину доказательств, по
действовало вредно на развитие добро, 
соседских советско-финских отношений, 
первой предпосылкой которых является 
добросовестное выполнение договора 
о перемирии. Поэтому ожидаем, что 
правительство примет все возможные 
меры для исправления прискорбного 
решения суда по делу виновников вой
ны».

Заявление подписано членами прези
диума общества «Финляндия — СССР» 
Хеллой Вуолиоки. Маури Рюэмя, Мак
сом Сергелиус, Пааво Кивикоски и 
Аимо Рикка.

Сеидовские газеты угрожают расправами

ГОРЯЧИЕ
ВИТАМИННЫЕ НАПИТКИ

В этом месяце туринская артель 
«Заря» и асбестовская «Победа» нача
ли вырабатывать . горячие, витаминные 
напитки: рябиновый, брусничный и 
клюквенный. Они приготовляются на 
натуральных соках и сахарине.

Выпуском горячих витаминных на
питков также будут заниматься верх- 
не-салдинская, камышловская и другие 
артели облпищепромсоюза, До конца 
года намечено выработать 20 тысяч 
литров горячих витаминных напитков.

За зайцами на лыжах
КРАСНАЯ ГОРКА (от соб. корр.). 

При спортивном обществе «Цветмет» 
организована секция охотников, в кото
рой состоит свыше ста человек. Осе
нью каждый выходной день они выез
жали на озеро Маян, где для них по
строен специальный охотничий домик. 
На озере—25 лодок.

Многие члены секции провели свой 
отпуск на охоте. И. Клишев за ■ пять 
дней добыл 150 уток, П. Карелин убил 
70 штук.

Сейчас охотники-любители стали на 
лыжи, ходят за зайцами, косачами и 
куропатками.

В проектных организациях

ДЛЯ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 
СТРОЙМАТЕРИАЛОВ

Восточное отделение треста по про. 
ектированию заводов стройматериалов 
(Ростстромпроект) выполнило в этом 
году ряд проектов по расширению и 
организации новых заводов строймате
риалов на Урале.

По его проектам за последнее время 
построены и введены в эксплоатацию 
механизированные известковые заводы 
в Дегтярке, Каменске, Карабаше, кир. 
личный завод с искусственной сушил
кой в Копейске.

Наряду с этим, как сообщил нам 
главный инженер отделения тов. Бор- 
шов, оказана большая помощь районам, 
освобождённым от немецко-фашистской 
оккупации. В Курской и Орловской 
областях обследованы 9 кирпичных и 
известковых заводов и разработаны 
проекты их восстановления.

Закончено составление проектов круп
ного завода холодного асфальта в Ас
бесте на базе использования отходбв 
асбестового производства Миасского 
кирпичного завода и известково-обжи- 
гательной шахтной печи Полевского 
завода.

Сейчас коллектив Ростстромпроёкта- 
занят разработкой проектов цементного 
завода в Нижнем Тагиле, расширением 
известкового в Дегтярке, шлакоблоч
ных, щебеночных в Кизеле и кирпич
ных в Богословске, Коркино и Потани.

. Вчера в Свердловском драматическом 
театре состоялось двухсотое представ
ление комедии Кальдерона «Дама-неви. 
димка» (перевод Щепкиной-Купер- 
ник).

Почти пять лет тому назад спектакль 
был поставлен режиссером В. Битюц- 
ким. Бессменными исполнителями, ве
дущих ролей являются артисты: Мали
новская (Анхела), Молчанов, (дон Ма
нуэль), Березкин (Космэ) и Рылеев 
(дон Луис). Выступают также исполни
тели первого спектакля артисты Залев- 
ская, Брандт и Заря.

но.

Спортивный 
студенческий клуб

В Уральском индустриальном инсти
туте им. С. М, Кирова организуется 
студенческий спортивный клуб. Его . за
дача—всестороннее физическое развитие 
студентов, повышение их спортивного 
мастерства, воспитание .студентов в ду
хе беззаветной преданности Советской 
родине.

На.днях здесь состоялось организа
ционное собрание. Выбрано правление 
студенческого спортивного клуба и 
ревизионная комиссия. Председателем 
правления является сотрудник военной 
кафедры тов. Субачев,

Уже работают секции: гимнастиче
ская, лыжная, бокса, борьбы, шашечно- 
дйахматная и конакобежна.я. Будут орга
низованы секции фехтования, волейзо,- 
ла, баскетбола. -

Сейчас в институте проходит конкурс 
на лучшее название спортивного клуба, 
форму нагрудного значка, вид эмблемы,

ТЕГЕРАН, 20 ноября (ТАСС).
Клеветнические газеты, находящиеся 

на содержании у Сеид-Зия.Эл-Дина, 
известные -по своим темным связям с 
иностранными кругами подолжают рас
пространять различными сопособами гру
бые вымыслы о каком-то «восстании» в 
Северном Иране. Так вчера были пу. 
шены слухи о том, будто бы какие-то 
«отряды мятежников» заняли ряд горо
дов в Северном Иране, в том числе го
род Зенжан. Однако сегодня газета 
«Этэла» и другие тегеранские газеты 
опровергли эти вымыслы, заявив, что, 
г.о сведениям из Зенжана, Астарии. Ар- 
зебиля там сохраняется спокэйетвие и 
порядок.

Тем не менее подозритльнымй лица
ми з столице все еше муссируются слу
хи о наличии несуществующего сепа
ратистского движе 1ия среди азербайд
жанцев Северного Ирана. По заявлению 
одного изветного демократического 
деятеля, шумиха, поднятая вокруг так 
называемого «мятежа» в Иранском 
Азербайджане, имеют целью очернить 
развернувшиеся в Северном Иране вы
боры в органы местного самоуправле
ния и тем самым оправдать те репрес

сии, которые проводятся сейчас против 
демократических организаций и сочув
ствующего им населения Северного Ира
на. По сведениям газеты «Эст:аэт», в 
Тавризе было опубликовано извещение 
о том, что против всяких попыгок «на. 
рушить порядок» в городе будут при
няты репрессивные меры. Поводом для 

. этих угроз послужило намерение демо- 
' кратических организаций устроить ми- 
| тинг, что местными жандармами рас
сматривается как «нарушение порядка». 
Среди населения северных провинций 
Ирана вызвали крайнее недоумение и 
возмущение сообщения некоторых ино
странных органов печати и передачи 
лондонского радио, извращающие дей
ствительное положение на севере Ирана. 
Редактор одной из прогрессивных иран
ских газет в беседе заявил, что его 
удивляет странное сходство газетных 
уток о захвате Гавриза «мятежниками», 
о походе «повстанцев», пускаемых реда
кторами сеидовских газет в Тегеране, с 
сенсационными сообщениями на эти темы 
агентства Рейтер, корреспондент кото
рого в Тегеране нередко ссылается в 
своей информации на статьи именно 
этих продажных газет.

СУД НАД ПРЕСТУПНИКАМИ ИЗ ГИТЛЕРОВСКОГО КОНЦЛАГЕРЯ В ДАХАУ
НЬЮ-ЙОРК, 22 ноября (ТАСС),
Нью-Йоркское радио сообщает, что 

20 ноября на заседании суда по делу 
40 фашистских преступников из конц
лагеря в Дахау были опубликованы

документы, обнаруженные в управлении 
лагеря. Согласно этим документам, в 
Дахау было уничтожено 100 тысяч 
человек.

Забастовка 200 тысяч рабочих автомобильной 
промышленности США

ЛОНДОН. 22 ноября (ТАСС).
Вчера вечером лондонское радио со

общило, что 21 ноября в США заба
стовали '200 тысяч рабочих автомобиль

ной промышленности. Забастовкой охва
чены рабочие в 20 штатах. Они наме
рены добиться 30-процеитной надбавки 
к заработной плате.

Переброска английского Тихоокеанского флота 
из Австралии в Сингапур и Гонконг

вымпела и знамени.

СИДНЕИ. 22 ноября (ТАСС).
Премьер-министр Австралии Чифли 

сообщил 19 .ноября, что английский 
Тихоокеанский флот пересасывается из 
Австралии в Синагпур и Гонконг. Аэро

дромы, ремонтные мастерские, казармы 
и склады в Австралии будут постепен
но свертываться, а штат администра
тивных работников—сокращаться.

НЮРНБЕРГ, 23 ноября (ТАСС).
Утреннее заседание четвертого дня 

процесса открывается развязным вы. 
ступлением Ноэля—защитника подсуди
мого Кейтеля. Защитник утверждает, 
будто совета обороны империи и тай
ного совета не было, поэтому де. Кей
тель не смог быть членом этих орга
низаций. Защитник просит суд рассмот
реть его заявление немедленно.

Судья Лоуренс раз'ясняет защитнику, 
что его заявление может быть приобще. 
но к делу, однако, рассмотрение этого 
заявления может быть произведено 
только в соответствующее время.

Поскольку защита все время ссылает
ся на то, что она лишена документов, на 
которых построено обвинение, предста
витель американского обвинения напо
минает, что все списки документов дав
но переданы защите, что, более того, 
все эти документы находятся в распо
ряжении зашиты в специальной комна
те.

Затем с большой документированной 
обвинительной речью выступает майор 
Уоллес, который посвящает ее в основ
ном показу того, как гитлеровские 
заговорщики готовили «пушечное мясо» 
для войны.

Захватив власть, говорит майор Уоллес, 
нацисты поставили перед собой задачу— 
подготовить людские резервы для вы
полнения своих военных планов. С 
этой целью они взяли в свои руки 
дело воспитания молодого населения 
Германии. Они решительно перестроили 
систему образования, превратив его в 
орудие нацистского воспитания молоде
жи. С раннего возраста до вступления 
в армию немецкий ребенок находился в 
твердых и беспощадных руках нацист
ских воспитателей. Еше в 1933 году, 
непосредственно после прихода наци
стов к власти, Гитлер, обращаясь к 
немецким родителям, заявил:«ваши дети 
принадлежат мне». Четырьмя годами 
позже, в 1937 году, обращаясь к самой 
молодежи, он уже имел возможность 
заявить: «новая империя берет вас!».

Нацисты переделали все учебники, за
менив простое обучение воспитанием в 
детях ненависти по отношению ко 
всем народам. Не ограничиваясь этим, 
они специальным законом создали свои 
нацистские организации во всех школах, 
во всех учебных заведениях. Нацисты 
пичкали молодого немца почти от само
го рождения своими доктринами, вкола
чивая в его голову один единственный 
идеал: старь господином над всеми 
народами мира. В дополнение к школе, 
Гитлер создал специальную организа
цию—«гитлеровская молодежь» (Гитлер 
югенд). Подсудимый Бальур фон Ши
рах был назначен руководителем этой 
организации. «Гитлер югенд» . не только 
воспитывала немецкую молодежь в на
цистском духе, но готовила ее для 
военной службы через многочисленные 
военные и полувоенные организации. К 
1940 году эта организация насчитывала 
более семи миллионов человек, воспи
танных в духе того, что война является 
будто-бы самой благородной деятельно
стью человека. Дело не ограничивалось 
морально-психологической подготовкой. 
Через свои специальные части—мо. 
томеханизированчые, авиационные и 
морские—гитлеровская организация под
готовила сотни тысяч своих.членов для 
активной службы в армии
Обвинитель пред’являет трибуналу весь

ма простой, но много говорящий доку
мент—диаграмму гитлеровских органи
заций. напечатанную на 15-й странице 
официального курса истории гитлеров
ской партии и показывающую машину 
нацистского оболванивания молодых 
немцев. На самой низкой ступени нахо
дилась организация для малолетних— 
«Юнгфольк». Из «Юнгфольк» дети 
попадали в так называемые школы 
Адольфа Гитлера, из них—-в организа
цию «гитлеровская молодежь». Достиг
нув 18 лет, мотодые гитлеровцы авто
матически вливались в организации 
гитлеровской партии—СС или СА (ох. 
ранные и штурмовые отряды). В 20 лет 
они попадали в распоряжение «рабочего 
фронта» на время прохождения трудовой 
повинности в трудовых лагерях. Из 
этих лагерей они попадали в армию, 
после двухлетнего пребывания. ,в кото
рой они снова возвращались в охранные 
или штурмовые отряды, или в другие 
организации гитлеповской партии. Про
пуская молодежь через все эти ступени, 
гитлеровские главари отбирали, наиболее 
подходящих из них для специальной 
работы. Поэтому на вершине этой ле
стницы находил шь так называемые 
«школы руководителей народа». т. е. 
гитлеровских чиновников и главарей. 
Этот аппарат гитлеровского оболвани
вания молодежи позволил гитлеровцам 
подготовить людские кадры для заду
манной ими войны против всего мира.

Не случайно Гитлер в 1938 году зая. 
вил: «теперь мы обладаем материаль
ной силой для осуществления наших 
планов». Главным средством психологи
ческой подготовки людских кадров к 
войне, по словам обвинителя, была 
пропаганда. ,

Защита снова ввязывается в прения, 
заявляя, что она, якобы, лишена воз
можности защищать подсудимых, по
скольку ей не даны документы, на ко
торых построена эта часть обвинения, 
хотя речь идет в основном о речах и 
статьях подсудимых.

Обвинитель вновь повторяет, что все 
документы, о которых говорится в об
винении, были пред’явлены защите.

После небольшого перерыва пред
ставитель американского обвинения раз
вертывает перед Трибуналом полную 
картину экономической подготовки к 
войне, проведенной сидящими на скамье 
подсудимых нацистскими заговорщика
ми. Он подчеркивает, что вся эконо
мическая подготовка к войне была про
ведена подсудимыми Шахтом, Герингом 
и Функом. Причем особенно выдаю
щуюся роль при этом играл подсуди
мый Шахт. Эта тройка пользовалась 
неограниченной поддержкой крупных 
промышленников. За много лет до вой
ны Шахт был назначен тайным декретом 
Гитлера главным уполномоченным по 
вопросам тотальной мобилизации всей 
экономики страны для войны. В резуль
тате совместных усилий Шахта, Геринга 
и Функа Германия создала самую 
мощную в своей истории военную ма
шину, о которой народы узнали толь'о 
после нападения Германии на Польшу, 
Голландию, Бельгию и Францию.

Обвинитель зачитывает текст лекции, 
прочитанной видным работником герман
ского военного министерства генерал- 
майором Гомас. По словам Томаса, за 
шесть лет гитлеровцы ухитрились уве
личить число пехотных дивизий с 7 до 
38 (включая четыре мотомехдавизии), 
создали пять танковых дивизий, пост
роили или заложили два линкора, че
тыре крейсера, довели число летчиков 
до 250.000. Томас хвастливо заявлял, что 
немецкая военная промышленность была 
самой мощной к началу войны. По 
производству стали Германия шла вслед 
за Америкой, но алюминию—впереди 
нее. Авиационная промышленность Гер
мании была лучшей в мире. Томас хва
стал. что история не знает и не будет 
знать примера такой полной и система
тической подготовки экономики страны 
для целей войны. Подсудимый Шахт, 
имея в виду опыт первой мировой вой
ны, разработал в 1936 году план пол
ного самообеспечения страны военным 
сырьем, прежде всего, каучуком, горю- 

' чим и сталью. Эта конкретная задача 
была поставлена перед Герингом, как 
уполномоченным по осуществлению 4-х 
летнего плана. Шахт и Функ осущест, 
вляли этот план во всех отраслях про
мышленности и финансов.

28 февраля 1939 года тот же ге- 
нерал-Майор Гомас заявил в своей лек
ции для офицеров генштаба, что наци
сты в короткий срок осуществили реор
ганизацию экономики, которую армия 
требовала годами.

Обвинитель цитирует письмо Геринга, 
показывающее, что еше в 1936 году 
гитлеровцы активно готовились к войне 
против Советского Союза, для чего 
Геринг требовал соответствующей под
готовки и реорганизации буквально всех 
отраслей хозяйственной жизни страны. 
В этой подготовке промышленности к 
войне гитлеровцы, получали самую 
энергичную поддержку со стороны 
крупных промышленников. Он зачиты
вает показания промышленника Ван 
Шницлера, бывшего члена правления 
И. Г. Фарбениндуотри. Еще в конце 
февраля 1933 года группа крупнейших 
промышленников собралась по пригла
шению Шахта в его доме, в Берлине. 
Присутствовали Шахт, Крупп фон-Болзд 
и другие. Прибыл так же Гитлер,- 

| который обещал всяческую поддержку 
промышленникам, сделав намек на то, 
что они. крупные промышленники, 
должны стать хозяевами экономической 
жизни страны, и просил их помощи в 
осуществлении гитлеровской программы. 
Крупп фон-Болен благодарил его за 
обещания. Собрание промышленников ре. 
шило оказать гитлеровской партии спе
циальную финансовую помощь в разме
ре 3 миллионов марок.

Рядом фактов, подтвержденными до
кументами, обвинитель доказывает, что 

■ Шахт играл значительно . более видную 
; роль в подготовке Германии к войне, 
чем это известно широким кругам в 
Германии и за ее пределами.

На этом утреннее заседание заканчи. 
пае тс я.

Ответственный редактор Л. С, ШАУМЯН.

и— Антон Павлович Чехов на Урале —ц
В 1890 г. 20 апреля А. П. Чехов от

правился в известную поездку на ос
тров Сахалин. По пути он впервые 
побывал на Урале: в Перми и Екате
ринбурге.

До Перми Чехов ехал на пароходе по 
Волге и Каме. Холодная и поздняя 
весна с ветром, дождем и снегом, весь
ма некомфортабельный пароход, неин
тересные спутники испортили ему на
строение. В письме к родным от 29 ап
реля Чехов характеризует Каму: «Кама 
—прескучнейшая река. Берега голые, 
деревья голые, земля бурая, тянутся 
полосы снега, а ветер такой, что сам 
чорт не сумеет дуть так резко и про
тивно. Когда дует холодный ветер и 
рябит воду, имеющую теперь после по
ловодья цвет кофейных помоев, то 
становится и холодно, и скучно, и 
жутко; звуки береговых гармоник ка
жутся унылыми, фигуры в рваных ту
лупах, стоящие неподвижно на встреч
ных баржах, представляются застывши
ми от горя, которому нет конца».

Неприятное впечатление произвели на 
Чехова и стоящие на Каме города: 
«Камские города серы. Кажется, в них 
жители занимаются приготовлением об
лаков скуки, мокрых заборов и улич
ной грязи».

Спутниками Чехова ни пароходе ока
зались чиновники судебной палаты. «Со 
мной ехала судебная палата,—пишет 
Антон Павлович,—председатель, член и 
прокурор. Председатель — здоровый, 
крепкий старик-немец, принявший пра
вославие, набожный, гомеопат и, пови- 
димому, большой бабник; член—старец 
•вроде тех, которых изображал покой
ный Николай: ходит сгорбившись, каш
ляет и любит игривые сюжеты; проку
рор-человек 43 лет, недовольный, жиз
нью, либерал, скептик'"» большой доб
ряк. Всю1 дорогу палата занималась тем, 
что ела, решала важные вопросы, ела, 
читала и ела. На пароходе библиотечка, 
и я видел, как прокурор читал мои «В 
сумерках». Шла речь обо мне». '

Интересно сделанное Чеховым наблю
дение о большой популярности на Ура
ле писателя-уральца Д. Н. Мамина- 
Сибиряка, его будущего приятеля и со
беседника: «Больше всех нравится в 
здешних краях Мамин-Сибиряк, описы
вающий Урал, о нем говорят больше, 
чем о Толстом».

А. ШАРЦ

Понятно, что проведенные на паро
ходе при таких условиях семь суток 
подействовали на Чехова крайне уто. 
мительно: «Плыл я до Перми два с 
половиной года,—так казалось»,—за
ключает он.

В Пермь Чехов прибыл 27 апреля 
(по старому стилю). «Приехали туда 
в два часа ночи,—сообщает он родным. 
—Поезд отходил в 6 часов вечера. 
Пришлось ждать. Шел дождь, грязь, 
холод... брр!!». В тот же день он вые
хал со станции Пермь I в Екатерин
бург по так называемой горнозаводской 
железной дороге.

По пути в Екатеринбург и потом в 
самом Екатеринбурге погода продолжа
ла преследовать Чехова, постепенно 
вытесняя у него впечатление о делови. 
тости и энергии уральских людей 
«Уральская дорога везет хорошо,—пи 
шет он родным.—Боромлен и Мерни
ков*) неу, хотя и приходится перевали
вать через Уральские горы. Это обго
няется изобилием здесь деловых лю
дей, заводов, приисков и проч., для 
которых время дорого».

«Проснувшись вчера утром и погля
дев в вагонное окно, я почувствовал к 
природе отвращение. Земля белая, лё. 
ревья покрыты инеем, а за поездом го
нится настоящая метелица. Ну, не воз. 
мутительно-ли?... Галош у меня нет, 
натянул я большие сапоги, и пока до. 
шел до буфета с кофе, продушил дег
тем всю Уральскую область. А приехал 
в Екатеринбург—тут дождь, снег и 
крупа. Натягиваю кожаное пальто 
Извозчики—это нечто невообразимое 
по своей убогости... Ездят не по мо
стовой, на которой тряско, а около 
канав, где грязно и, стало-быть, мяг
ко».

«В России все города одинаковы, — 
продолжает Чехов свою характеристи
ку.—Екатеринбург такой же точно, как 
Пермь или Тула. Похож и на Сумы и 
наГадяч»:—А в конце он еше добав-

*) Станции на Харькове.Николаев
ской железной дороге.

ляет: «Всю ночь здесь бьют в чугун
ные доски на всех углах. Надо иметь 
чугунные головы, чтобы не сойти с 
ума от этих неумолкающих курантов. 
Сегодня попробовал сварить себе ко
фе: получилось матрасинское вино. Пил 
и только плечами пожимал».

В Екатеринбурге Чехов пробыл доль
ше, чем в Перми, двое суток. В пись
ме к родным он так об’ясняет эту за
держку: «Сижу и жду ответа из Тю
мени на свою телеграмму. Телеграфи
ровал я так: «Тюмень. Пароходство 
Курбатова. Ответ оплачен. Уведомьте, 
когда идет пассажирский пароход 
Томск» и т. д. От ответа зависит, пое
ду ли я на пароходе, или же поскачу 
полторы тысячи верст на лошадях, по 
распутице».

Образовавшийся таким образом досуг 
Чехов пробовал занять свиданием со 
своими родственниками, на котором еше 
дома настаивала, повидимому, мать. 
Но свидание не доставило ему удо
вольствия. О родственнике А. М С. 
Антон Павлович писал домой: «Он слу
жит членом в земской управе, дирек
торствует на мельниие своего кузена, 
эе решаемой электричеством, редакти
рует «Екатеринбургскую неделю», цен
зуруемую полицеймейстером бароном 
Таубе, женат, имеет двух детей, бога
теет, толстеет, стареет и живет «осно
вательно». Говорит, что скучать не
когда. Советовал мне (побывать в му
зее на заводах, на приисках. Я побла
годарил за совет. Пригласит он меня 
на завтра к вечеру чай пить; я при
гласил его к себе обедать. Меня обе
дать он не пригласил и вообще не на
стаивал, чтобы я у него побывал. Из 
этого мамаша может заключить, что 
сердце родственников не смягчилось, и 
что оба мы, и С, и я, друг Другу не 
нужны.

Прасковью Парамоновну, Настасью 
Тихоновну, Собакия Семеновича и Мат
вея Сортирыча видеть я не буду, хотя 
тетка и просила перестать им, что она 
уж раз десять им писала и ответа не 
получала. Родственники—это племя, к 
которому я равнодушен...».

Так неприятно и досадно складыва
лось у Чехова знакомства, с уральски
ми городами. Естественно, что он торо
пился к цели своей поездки. 29 апреля, 
получив из Тюмени ответ, Чехов вы
ехал поездом в Тюмень.

С осу царственный театр оперы 
и балета им. А. В* Луначарского

Сегодня ЧИС-ЧИО-САН
25-Х1 для школ города утро

I ОНЁК-ГОРБУНОК
вечер ЛЕМОН

Касса открыта с 3 ч. л. Нач. в 8 ч. в. Тел. Л1-33-66

Свердловский государственный 
драматический театп

Сегодвя САМОЛЕТ ОПАЗДЫВАЕТ
НА СУТКИ

25-Х 1 утро ЖЕНИТЬБА
БАЛЬЗАМИНОВА

вечер ПРОФЕССОР ПОЛЕЖАЕВ

Свердловский государственный 
театр музыкальной вомелии

Сегодня ДЕВУШКА ИЗ БАРСЕЛОНЫ 
25-Х1 утро СОРОЧИНСКАЯ ЯРМАРКА 

вечер цыганский барон

Театр юных зрителей
Сегодвя, нач. а 1 час. вечера, 

ВАСИЛИЙ ИВАНОВИЧ 
25-Х1. нач. в 12 часов дня, 

СОН В ЛЕТНЮЮ НОЧЬ 
нач. в 7 час. вечера, 

ВАСИЛИЙ ИВАНОВИЧ
У Х'.Х ХХЛХ\\Л\\\\Л\\

\ Кониертрыи зал Филармонии'
5 Сегодня абонем. талон № 2, х
5 Симфонический КОНЦЕРТ \
> 1. Шехереэада— ~ >
$ дирижер А. ФРИДЛЕНДЕР, к
N 2. КОНЦЕРТ для фортепиано
ч - оркестром, дирижирует автор \
\ Е. ИСКЕНДЕР. >

Солистка Л. ПЯЛО В А. \
X Начало ° 9 часов вечера. X
' Ж//77/Л/ /

ГОСЦИРК
СЕГОДНЯ и ЕЖЕДНЕВНО 

большие представления, конно-акро- 
оатич. аттракцион Онеанос.

Русский силач Жеоеы>св
Билеты продаются в кассах: в здании Главн. 
почтамта с 12 да 5 ч. в., в цирке с 2 до 9 ч. в. 
п окончанию представления подаются трам

ваи ио всем маршрутам
В воскресенье три представления.

СЕГОДНЯ В КИНОТЕАТРАХ:
Сильва — отнБРЬ, а*ЮД,

СОВКИЫ» — Багдадский вор. СТАЛЬ — 
Сильва. Кинотеатр имени Маяковского 
— весенний вальс. ТЕМП—Непокоренные.

Стадион ДИНАМО
Сегодня и 25-Х 1 ОТКРЫТИЕ НАТНА

ГОСИППОДРОМ
25-Х1 БЕГА. Начало в 1 час дня.

Красногорской Государственной ТЭЦ
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ на постоянную ра

боту
заместитель главного бухгал

тера.
Оплата по соглашению. Квартира предостав

ляется .
Обращаться; г. Каменск- Уральский, УАЗ,
Красногорская ТЭЦ, к главному бухгалтеру,

> к Х'\-\'Х--Х"Х^ЛЛ Х'ХХ х X X

Свердловский государственный театр Музыкальной комедии х 
$ ОБ'ЯВЛЯЕТ ПРИЕМ В ХОР '

(мужские и женские голоса). 
Прослушивание состоится в помещении театра: X

х 28 ноября—в 9 часов вечера. 2 декабря—в 1 час дня. х
\ Заявления подавать в управление делами театра ежедневно с 11 часов утра х 
ч до 3 часов дня. ;

Справки по телефону Л1-57-46.
хл х х х х х ////// . х
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СВЕРДЛОВСКОЕ ОБЛАСТНОЕ УПРАВЛЕНИЕ 
ГОСТРУДСБЕРКАСС и ГОСКРЕДИТА

доводит до сведения предприятий, учреждений и организаций Свердловской об
ласти, а также рабочих и служащих,

что на основании постановления Совнаркома Союза ССР от 13 сентября 1945 г. 
К® 2347 с первого декабря 1945 года сберегательные нассы при
ступают н выплате специальных вкладов в суммах до 1ОО руб
лей и обмену сберегательных билетов, по которым сумма вклада 
превышает 100 рублей, на ..Свидетельства Госупаоственной Тру
довой Сберегательной Нассы на получение специального вклада*

в следующем порядке:
1. Выплата спецвкладов в суммах до 100 рублей и обмен на свидетельства 

сберегательных билетов с суммами спецвкладов более 100 рублей рабочим и слу
жащим будет производиться в организованном порядке через предприятия, уч
реждения и организации по месту работы, а неработающим непосредственно сбе
регательными кассами.

2. Предприятия, учреждения и организации обязаны:
а) Представить к 1 декабря 1945 г. в сберегательные кассы списки 

рабочих и служащих (с приложением сберегательных билетов), отдельно 
на спецвклады до 100 рублей и отдельно на спсцвклады свыше 100 руо- 
лей по следующей форме:

список
рабочих и служащих

(название‘предлриятия, учреждения)
которым выдаются из сберегательной кассы К?............ Свидетельства Государствен
ной Трудовой Сберегательной Кассы на получение специального вклада и налич

ные деньги:

Заполняется в предприятии, 
учреждении, организации.

О а

« 3
X

Фамилия, имя и

отчество рабочего

или служащего.
.О СО 2 х с 

п

3 га

3

Заполняется в сберега
тельной кассе.

1Н
я ° ОХ

о га ■ 
с =

о

Сумма специально о 
вклада, на которую 

выдаются.
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В списки включаются только сберегательные билеты, выданные сберега
тельными кассами своего района (города).

б) Получить по сберегательным билетам с суммой вкладов до 100 руб
лей в сроки, установленные райсберкассой, наличные деньги и выдать вкла
ды рабочим и служащим порядком, указанным в инструкции НКФ СССР 
№ 55 7.
3. Рабочие и служащие, имеющие на руках сберегательные билеты, выдан- 

сберкассами других районов, должны затребовать по этим сбербилетам пере- 
спецвкладов через районную сберкассу по месту жительства.

4. Рабочие и служащие, которые не имеют на руках сберегательных биле- 
на сумму компенсации за неиспользованный отпуск в годы войны, должны

дне 
вод

Е тов . , _
= обращаться за получением сберегательного билета в свои предприятия, учреждения 
= и организации, которыми была начислена компенсация.

5. Обмен сберегательных билетов на свидетельства государственных 
= вых сберегательны< касс будет производиться сберегательными кассами 
= предприятия, учреждения и организации в порядке очередности по мере 
= чения свидетельств в период с 1 декабря 1945 года по 1 июля 1946 года.
= Свердловское Областное Управление
Ё ГОСТРУДСБЕРНАСС и ГОСКРЕДИТА. |
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трудо- 
через 
полу

Свердловскому центральному 
телеграфу

ТРЕБУЮТСЯ на постоянную работу: 
инженеры, техники, аппаратчики 
всех систем телеграфа, норректоры, 
контролеры, шоферы, уборщицы.

Оплата по соглашению.
Здесь же принимаются на временную ра
боту—на 4 часа—учащиеся школ (от 6 до 10 
класс.) техникумов, вузов, оплата 300 руб. 
За справками обращаться по телефону:

Д1-39-50, ул. Ленина, 39, отдел кадров

Восточному научно - исследовательскому 
углехимическому институту НКЧМ 

ТРЕБУЮТСЯ:
токари, слесари, плотники» учени

ки-лаборанты, чернорабочие.
Оплата по соглашению. Звонить по тел. 

Д1-5Э-82, Д1-7э-15.

Свердловской конторе треста 
,,РОСТОРФРАЗВЕДКА“ 

ТРЕБУЮТСЯ;
инженеры - торфмейстеры, гидротехники, 
техники геодезисты, землеустроители, 

чертежники.
Обращаться; г. Свердловск, ул. Р. Люксем

бург, 60, тел. Д1-97-33.

Издательству
„Уральский вабочий“

требуются;
столяры, подсобные рабочие, заведующий 

гаражом, корректоры, грузчики.
Обращаться по адресу: ул. Ленина, 47, 

комната 32, телефон Д1-13-85

ТРЕБУЮТСЯ:
комендант - завхоз, уборщикы, 
вахтеры, ноновозчин.библиограф 
или кодификатор, желательно работав
ший в судебных органах или юрисконсуль

том.
Обращаться: ул. Малышева, 2-6, юридиче

ский институт.
Телеф. Д1-56-62 и Д1-77-67.

ТРЕБУЮТСЯ на постоянную работу;
эноледитор, зав. хозяйством, 
главный бухгалтер, счетовод, шо
фер, зав. складом, рабочие, груз

чики. сторож
Обращаться по телефону через коммутатор 

Д1-80-00, доС. 1-39.
БАКАРЕВ Петр Иванович, возбуждает су
дебное дело о расторжении брака с его же
ной ВОСКОБОЙНИКОВОЙ Антониной Се
меновной, проживающей г. Уфа, ул. Ленина, 
дом 2, кв. 107. Дело будет рассматриваться 
в народном суде 1-го участка Каганович- 

ского района г. Свердловска.

партийная, профсоюзная 
коллектив института 
и Профзаболеваний с

Дирекция, 
организации 
Гигиены Труда . . 
глубоким прискорбием извещают о смер
ти, последовавшей 22 ноября 1945 г. 
после продолжите льной боле ни, органи
затора института, бывшего бессменного 
научного руководителя заслуженного 

врача РСФСР
ЛЕВОНТИН Матвея Леонтьевича

Погребение состоится на еврейском 
кладбище. Вынос тела из здания инсти
тута (пл. Коммунаров, 5), в 3 часа, 

24 ноября.
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